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GLOBAL 
 
 
OCDE y FAO esperan incremento de producción cárnica del 11,4% en 2026 

11/07/2017 - La producción de carne vacuna se incrementaría a partir de este año, se mantendría ese 
incremento en los años siguientes e incluso se llegaría a crecer 10,5% hasta llegar a 76,34 millones de 
toneladas, según el informe de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) y la 
Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) divulgado hoy. 
El relevamiento previó que la demanda de carne vacuna crecerá, sobre todo en países asiáticos (Filipinas 
y Vietnam), África Subsahariana, China y Rusia. A su vez, los principales importadores mostrarán 
aumentos en sus producción y posiblemente reduzcan la importación. Los principales exportadores 
mundiales, Brasil y Estados Unidos, pasarán de abarcar el 44% del comercio mundial de carne a sumar 
prácticamente el 70%. 
El informe prevé un aumento de la producción cárnica en el mundo de 11,4% en 2026. El crecimiento se 
deberá a la alimentación intensiva de los animales y la mejora de los sistemas productivos 
fundamentalmente hasta llegar a las 352,99 millones de toneladas. 
Buena parte de este incremento llegará de la mano de la carne de aves ante la gran demanda que va a 
haber próximamente, tanto en los países desarrollados como en los que están en vías de desarrollo, por 
su bajo costo de producción y de compra con relación con otras carnes. Así, la de aves será la producción 
con mayor cantidad en 2026 contando con 131,6 millones de toneladas, volumen que estaría marcando  
un 12,6% más que en 2016. 
 
Precios de commodities se mantendrá bajos en la próxima década 

10 July 2017  GLOBAL - Global food commodity prices are projected to remain low over the next decade 
compared to previous peaks, as demand growth in a number of emerging economies is expected to slow 
down and biofuel policies have a diminished impact on markets, according to the latest 10-year agricultural 
outlook published by the OECD and FAO. 
The OECD-FAO Agricultural Outlook 2017-2026 says that the completed replenishment of cereal stocks by 
230 million metric tonnes over the past decade, combined with abundant stocks of most other 
commodities, should also help limit growth in world prices, which are now almost back to their levels before 
the 2007-08 food price crisis. 
According to the FAO, the report foresees per capita demand for food staples remaining flat, except in 
least developed countries. Additional calories and protein consumption over the outlook period are 
expected to come mainly from vegetable oil, sugar and dairy products. Growth in demand for meat is 
projected to slow, with no new sources of demand projected to maintain the momentum previously 
generated by China. 
By 2026, average calorie availability is projected to reach 2,450 kcal per person per day in least developed 
countries, and to exceed 3,000 kcal in other developing countries. Food insecurity and malnutrition in all its 
forms will nonetheless remain a persistent global problem, requiring a coordinated international approach, 
according to the report. 
Future growth in crop production is projected to be principally attained through higher yields - 90 per cent 
of the increase in maize production is expected to come from increased yields and just 10 per cent from 
area expansion. 
Growth in meat and dairy production, by contrast, is expected to come from both larger herds and higher 
output per-animal. Milk production growth will accelerate when compared to the previous decade, most 
notably in India and Pakistan. It is foreseen that aquaculture would dominate growth in the fish sector and 
farmed fish production will be the fastest-growing protein source among all commodities analysed in the 
Outlook. 
The growth in agriculture and fish trade is projected to slow to about half the previous decade's growth 
rate, and average less than 2 per cent per year in volume terms for most commodities. Nevertheless, 
agricultural trade is expected to remain more resilient to economic downturns than trade in other sectors. 
For nearly all commodities, exports are projected to remain concentrated in a few supplying countries, 
which may imply a greater susceptibility of world markets to supply shocks. 
"Real prices of most agricultural and fish commodities are expected to decline slightly over the ten-year 
Outlook period," OECD Secretary-General Angel Gurría said at the launch event in Paris. "As we have 
seen in the past, unexpected events can easily take markets away from these central trends, so it is 
essential that governments continue joint efforts to provide stability to world food markets. It is equally 
important that we look ahead as we seek to meet the fundamental challenge facing world food and 
agriculture: to ensure access to safe, healthy, and nutritious food for a growing world population, while at 
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the same time using natural resources more sustainably and making an effective contribution to mitigating 
climate change." 
"The report foresees that the average calorie availability per person per day will increase in least 
developed countries and in most emerging economies," said FAO Director-General José Graziano da 
Silva. "But we also know that more food alone is not enough to eliminate undernourishment and other 
forms of malnutrition. Access to the additional calories is extremely important. More challenging is the fight 
against malnutrition: Fighting malnutrition requires a diversified, safe and nutritious diet, ideally produced 
with a lower environmental footprint." 
Focus on Southeast Asia 
Every year the Outlook contains a special feature, and this year it covers Southeast Asia. 
Economic growth has been strong and the agriculture and fish sectors have developed rapidly in the 
region. The report finds that this broad-based growth has enabled the region to significantly reduce 
undernourishment in recent years. However, the growth of agriculture and fisheries, in particular in the 
export-oriented fish and palm oil sectors, has led to rising pressure on natural resources. 
A greater focus on sustainable development in Southeast Asia will slow the growth of palm oil production, 
according to the Outlook. Across the agricultural sector, yields will continue to increase, but cropland is 
projected to expand by only 10 per cent over the next 10 years, compared to 70 per cent over the previous 
decade. 
Improved resource management and increased R&D will be needed to achieve sustainable productivity 
growth across the agricultural sector. Support for rice production could also be reoriented to facilitate the 
diversification of agriculture. Given the region's sensitivity to climate change, investments to facilitate 
adaption will be required. 
Other findings from the report include: 
Large low-income groups will keep growth in per capita global meat demand at 1 per cent over the next ten 
years, compared to 6 per cent increase over the previous decade. 
Per capita demand for sugar is expected to increase more rapidly, at 8.1 per cent over the next ten years, 
compared to 5.6 per cent growth over the previous decade. 
India is projected to be the most populous country by 2026. With high and still rising per capita 
consumption levels for milk, the country is projected to account for 42 per cent of the increase in global 
milk production over the coming decade. 
Biofuel production is projected to grow by 17 per cent over the next ten years, compared to a 90 per cent 
increase over the previous decade. 
Yield gains are projected to account for 85 per cent of the increase in wheat production and 90 per cent of 
the increase in maize production, keeping the increases in harvested area to 2 per cent. By contrast, a 14 
per cent expansion in soybean area, mainly in South America, is projected, accounting for about 60 per 
cent of the global production increase. 
Fish is projected to account for half of animal protein consumed in China and Southeast Asia by 2026. 
The total production of fish from aquaculture is projected to overtake production from capture fisheries in 
the middle of the outlook period. 
TheCattleSite News Desk 
 
 
BRASIL 
Presión a la baja persiste en el mercado 

14 de julho de 2017 - Movimento de baixa ainda predomina e tentativas de preços abaixo da referência 
são comuns 
Frigoríficos continuam pressionando arroba Em SP, queda na cotação da arroba foi de R$ 0,50 
Ainda predomina o movimento de baixa no mercado do boi. Os frigoríficos resistem a pagar preços acima 
da referência em várias regiões. As tentativas de compra em preços mais baixos são comuns. 
Na última quinta-feira, 13, foram verificadas quedas em onze das trinta e duas praças pesquisadas pela 
Scot Consultoria. Em São Paulo, a arroba recuou R$0,50 e ficou cotada em R$125,00, à vista, livre de 
Funrural. 
No mercado da carne o cenário é de preços frouxos, diante de uma oferta maior que a demanda. 
A carcaça de bovinos castrados ficou cotada em R$8,22/kg no mercado atacadista paulista, queda de 
7,7% em uma semana. 
 
Ministro viaja a Estados Unidos para discutir la reapertura del mercado 

10 July 2017 BRAZIL & US - The Brazilian government has requested a meeting with the US Secretary of 
Agriculture Sonny Perdue to discuss a ban imposed on the country’s fresh beef, Agriculture Minister Blairo 
Maggi said on Friday. 
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The meeting, which may take place on 17 July, is part of Brazil’s efforts to regain access to the US market 
after a ban imposed in June. The US claimed shipments failed sanitary inspections, according to South 
China Morning Post. 
The minister confirmed Brazilian officials will start the mission to discuss the ban in the United States on 13 
July. 
The Brazilian government is conducting an investigation into vaccines used against Foot and Mouth 
Disease (FMD) after they were linked to abscesses on carcasses. 
Brazil, the world’s largest beef exporter, is the only FMD-free country, with vaccination, which is authorised 
to sell to the United States. 
The abscesses on carcasses, which Brazilian ranchers blame on the government mandating that they 
inject cattle with vaccines, may also be linked to certain substances in the vaccines. 
“We are mapping out the entire country through our regional offices to identify potential issues,” Mr Maggi 
said about the ongoing probe. 
US suspends all fresh beef imports from Brazil over safety worries 
Sindan, an industry group representing makers of veterinary medical products in Brazil, said “it is very 
unlikely” the abscesses are being caused by the vaccines. 
Ourofino Saúde Animal, a Brazil-based vaccine supplier, said production follows Brazilian regulatory 
requirements, adding the government tests 100 per cent of the doses. 
TheCattleSite News Desk 
 
13/07/17 - por Equipe BeefPoint Durante encontro, em Genebra, com o embaixador encarregado de 
Negócios dos Estados Unidos, Theodore Allegra, o secretário-executivo do Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento, Eumar Novacki, confirmou audiência do ministro Blairo Maggi com secretário 
de Agricultura do governo norte-americano, Sonny Perdue. A reunião está prevista para a próxima 
segunda-feira (17), em Washington, quando será discutida a retomada de exportações de carne para os 
EUA. 
O secretário acredita que providências tomadas pelo Mapa e explicações técnicas de missão já enviada 
aos EUA servirão para reabrir o mercado norte-americano a exportadores de carne do país. 
No encontro com Allegra, Novacki detalhou as providências adotadas pelo ministério em relação a 
reações à vacina contra aftosa detectadas pela área de defesa sanitária norte-americana. Uma das 
medidas foi a determinação a frigoríficos que carnes in natura de cortes dianteiros (local de aplicação da 
vacina) sigam apenas na forma de recortes, cubos, iscas ou tiras, a fim de identificar facilmente eventuais 
problemas. 
O secretário destacou a recente revisão do Regulamento Sanitário brasileiro (RIISPOA), que atualizou 
normas seguidas por funcionários e por empresas, “mitigando em muito riscos de corrupção”, e o 
Programa de Compliance do ministério, com foco na ética, que deverá ser concluído até janeiro do 
próximo ano. 
Fonte: Mapa, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Publicado: 14/07/2017 Ministro vai tratar da retomada da exportação de carne bovina in natura para 
aquele mercado 
O ministro Blairo Maggi (Agricultura, Pecuária e Abastecimento) viaja neste fim de semana a Washington 
para negociar a reabertura do mercado dos Estados Unidos à carne bovina in natura brasileira. Na 
segunda-feira (17), das 13h30 às 15h, Maggi tratará do assunto durante almoço de trabalho com o 
secretário de Agricultura dos EUA, Sonny Perdue. O ministro vai falar sobre as medidas adotadas pelo 
Brasil para atender exigências sanitárias norte-americanas. 
Na segunda de manhã, Maggi se reúne com o embaixador do Brasil nos EUA, Sérgio Amaral, e com o 
adido agrícola brasileiro nos Estados Unidos, Luiz Claudio de Caruso e Santana. Eles também vão tratar 
sobre as providências que o Ministério da Agricultura tomou em relação a reações à vacina contra aftosa 
detectadas pela área de defesa sanitária dos EUA. 
Uma das medidas foi a determinação a frigoríficos que carnes in natura de cortes dianteiros (local de 
aplicação da vacina) sigam apenas na forma de recortes, cubos, iscas ou tiras, a fim de identificar 
facilmente eventuais problemas. 
Na terça-feira (18) de manhã, também em Washington, o ministro Maggi tem reunião com Conselho 
Empresarial Brasil-Estados Unidos. No fim da tarde, retorna ao Brasil. 
 
 [Nota Técnica CNA] Reacciones adversas de la vacuna contra la aftsa 

Fonte CNA. 10/07/17 - por Equipe BeefPoint 
Introdução 
A febre aftosa é a doença animal com maior impacto econômico na atividade pecuária. Seus prejuízos se 
fazem por perdas em virtude dos sintomas clínicos e, principalmente, por perdas em decorrência da 
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impossibilidade de atuar no mercado internacional por conta dos embargos de países importadores de 
carne. 
O Brasil iniciou efetivamente o combate à febre aftosa na década de 1950, com a criação do Centro Pan-
Americano de Febre Aftosa – PANAFTOSA. Foi nesse momento que se iniciou a produção da vacina 
utilizando diluente aquoso. 
A partir de 1960, o controle foi oficializado pelo Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento – 
MAPA. Em 1980, a vacina passou a ter diluente oleoso, até que em 1992, iniciou-se o processo de 
erradicação da doença, com a criação do Programa Nacional de Erradicação e Prevenção da Febre 
Aftosa – PNEFA. 
A vacinação contra febre aftosa constituiu- -se em estratégia fundamental para o PNEFA e para o Plano 
Hemisférico de Erradicação da doença – PHEFA. Por meio da vacinação, conseguiu-se erradicar a febre 
aftosa no país, o que fez com que o Brasil alcançasse protagonismo no acesso ao mercado internacional 
de carnes. 
É inegável a evolução do Brasil na luta para erradicar a febre aftosa, um trabalho muito bem coordenado, 
que prosperou principalmente após o engajamento do setor privado. 
Composição da Vacina 
A vacina contém três antígenos purificados inativados e emulsificados, sendo eles: 01 Campos, A24 
Cruzeiro e C3 Indaial. Além dos antígenos, possui também óleo mineral como veículo e uma substância 
denominada saponina. Essa substância atua como um adjuvante, ou seja, aumenta o período em que os 
antígenos estarão em contato com o sistema imune. 
A saponina foi adicionada à vacina oleosa com o intuito de antecipar a data de avaliação da potência da 
vacina. Este teste deveria ser feito 56 dias depois da primo-vacinação, mas possivelmente por razões 
econômicas, a indústria desejou antecipar esta avaliação para 28 dias. 
Práticas de vacinação 
O produtor é o responsável pela vacinação obrigatória de bovinos e bubalinos. A vacina é adquirida e 
aplicada durante etapas de vacinação conforme calendário específico para cada estado. Cada etapa 
direciona a aplicação de acordo com a idade do animal. 
O ato da vacinação compreende cuidados adotados para uma adequada imunização dos animais 
incluindo: 
•Vacinar dentro do período estabelecido; 
•Adquirir vacinas somente em revendas autorizadas; 
•Conservar a vacina em temperatura corre- ta (de 2 a 8°C) até o momento da aplicação; 
•Aplicar a dose atual, de 5 ml, no músculo ou embaixo da pele na região da tábua do pescoço; 
•Utilizar agulhas e seringas em bom estado e limpas; 
•Manejar animais com o mínimo de estresse nos horários mais frescos do dia. 
A aplicação da vacina geralmente é realizada pelo proprietário dos animais ou até mesmo por seu 
colaborador. Na maioria dos casos, o aplicador recebeu treinamento no curso – Agente sanitário em 
saúde animal – ministrado pelo Serviço Nacional de Aprendizagem Rural – SENAR em todo país. Por fim, 
o produtor preenche a declaração de vacinação e a entrega no serviço veterinário oficial do seu estado 
junto com a nota fiscal de compra das vacinas. 
Reações a Vacinas 
Reações locais, alérgicas e de hipersensibilidade, podem ocorrer com qualquer produto injetável, 
principalmente vacinas, sejam eles aplicados em humanos ou animais. A intensidade varia de acordo com 
o tipo de produto, da quantidade e qualidade da dose administrada e do indivíduo. Portanto, reação local à 
vacina contra febre aftosa é esperada, mesmo que todas as recomendações quanto a correta aplicação, 
sejam adotadas. 
No abate, toda e qualquer reação à vacina, quando identificada, é removida, preservando a inocuidade 
dos produtos cárneos destinados para o consumo. 
Ocorrência de Abscessos 
Abcesso é um acúmulo de pus ou material inflamatório que se forma no interior dos tecidos do corpo. A 
formação de abscessos, hematomas ou reação granulomatosa em bovinos após uso da vacina oleosa 
contra febre aftosa deve ser evitada, pois implica em lesões inflamatórias de variadas formas, pesos e 
tamanhos. 
Segundo trabalho científico, de autoria de Darcie, Gilfredo; et al. sob o título “Vacuna Antiaftosa: 
Elementos para evaluar el processo de produción” apresentado no VII Seminário Internacional de Control 
de Vacuna Antiaftosa – PANAFTOSA – Rio de Janeiro – Setembro/2001, a administração da vacina 
contendo saponina por via intramuscular pode levar a formação de abscessos, inclusive assépticos, isto é, 
sem agentes contaminantes externos como bactérias, mas causados pela capacidade da saponina de 
provocar reações pós vacinais nos tecidos periféricos. 
As lesões localizam-se geralmente nas regiões do acém, pescoço e paleta. Tais lesões devem ser 
retiradas após o abate do animal e não impedem o consumo do restante da carne. Porém, isso causa 
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grandes prejuízos tanto aos criadores quanto aos frigoríficos, pois com o descarte desta parte da carne, o 
criador não recebe e o frigorífico não poderá comercializá-la. 
Estimativas indicam que o produtor perde, em média, 2kg de carne nas carcaças dos animais abatidos 
devido às lesões pela vacinação. Isto nos permite calcular que em alguns milhões de animais poderemos 
ter perdas totais de milhares de toneladas de carne. Considerando que em 2016 o abate nacional foi de 
aproximadamente 30 milhões de cabeças, somente ano passado, cerca de 70 mil toneladas de carne 
foram descartadas. 
Desta maneira, o produtor que já tem o custo com a compra da vacina também é prejudicado por não 
receber pela carne desprezada. Pode-se considerar R$ 600 milhões gastos por ano na aquisição da 
vacina para um rebanho bovino de 215 milhões de cabeças. 
Conclusão 
A conclusão do setor privado, representado aqui pela Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras 
de Carnes – ABIEC, Associação Brasileira dos Frigoríficos – ABRAFRIGO, Associação dos Criadores de 
Mato Grosso – ACRIMAT, Conselho Nacional da Pecuária de Corte – CNPC, Sociedade Rural Brasileira – 
SRB e Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil – CNA, é de que a saponina, que não está 
prevista na formulação original da vacina desenvolvida pelo PANAFTOSA, está relacionada à exacerbada 
irritação no local da aplicação, que se agrava até casos de edema e severa reação inflamatória, com 
consequente ocorrência de abscessos. 
Nesse sentido, considerando os prejuízos desde o descarte de carne (condenadas no abate) e na imagem 
junto aos consumidores nacionais, até embargos de importantes paí- ses importadores de produtos 
cárneos, solicitamos: 
•Retirada imediata da saponina da atual composição da vacina contra febre aftosa; 
•Redução do volume da dose de 5 para 2 ml o mais rápido possível; 
•Recomendação de aplicação exclusiva- mente por via subcutânea. 
 
Ministro Maggi admite que el sector pasa un “momento delicado” 

11 de julho de 2017 - Segundo o ministro da Agricultura, país está sendo muito questionado, mas vai dar 
garantia de qualidade de seus produtos 
O ministro da Agricultura, Blairo Maggi, disse que o Brasil passa por um "momento delicado" com as 
denúncias da Operação Carne Fraca e a suspensão da compra de carne bovina in natura pelos Estados 
Unidos. "Estamos sendo muito questionados em nossos sistemas e estamos arrumando tudo para dar a 
garantia efetiva de que nossos produtos têm qualidade e que asseguramos essa qualidade" afirmou. 
Técnicos do Brasil e dos EUA se reunirão na quinta-feira, 13, para discutir as alterações que foram feitas 
pelos brasileiros nos procedimentos e as garantias que serão dadas para a exportação. Maggi também 
pediu uma reunião com o secretário de Agricultura dos EUA no dia 17, mas ainda não teve confirmação. 
O ministro admitiu que há um problema com a vacinação brasileira, citando como possibilidades a 
qualidade da vacina, o transporte ou a aplicação. "Vamos investigar, não podemos ir contra aquilo que é 
evidência clara, que temos problema com vacinação", afirmou. 
Mais cedo, em evento de lançamento do Plano Safra 2017/2018 do Banco do Brasil, Maggi falou que 
mercado se conquista com "cotovelada e botinada". Ele negou que tenha sido uma indireta para os norte-
americanos. "Não é para eles não. O mercado mundial está abastecido, o mundo inteiro produz alimentos 
e quer vender. É como um ônibus cheio, você quer subir, tem que tirar alguém. Se eu não me movimentar 
eles vão nos tirar do ônibus e eu não quero sair", completou. 
Funrural - Maggi disse ser favorável à renegociação das dívidas dos produtores rurais com o Funrural, 
pauta que está em discussão por parlamentares e a equipe econômica. "Os produtores têm um problema 
muito grande na mão agora. Se não der um prazo para que haja um pagamento a longo prazo nós 
quebraremos muitos agricultores e isso é muito ruim para um país". 
Financiamento - Durante o evento do BB, Maggi não deixou de reforçar a importância do planejamento e 
do crédito para o sucesso na safra de grãos. "Se não houver financiamento da safra na hora certa, não 
adianta São Pedro", disse Maggi, em referência às condições climáticas. "São Pedro nos ajudou na safra 
também", acrescentou. 
Segundo o ministro, a Companhia Nacional de Abastecimento (Conab) costuma ser um pouco 
conservadora em suas previsões, mas projetou nesta terça safra de grãos de 237 milhões de toneladas. 
"O IBGE fala em 240 milhões de toneladas. Acho que chegaremos a isso", disse Maggi. 
O ministro afirmou ainda que está trabalhando para reduzir a burocracia na pasta da Agricultura. O 
objetivo, segundo ele, é melhorar a eficiência e atender ao produtor. "Tenho dito a servidores que eles são 
mais importantes na medida em que ajudarem o produtor", afirmou Maggi. 
Cooperativas - Em seu discurso, o ministro disse ainda que é preciso resolver um "pequeno problema com 
cooperativas", que, segundo ele, é o único empecilho para liberação dos recursos para a safra. Maggi 
acrescentou que uma decisão do Banco Central determina que as cooperativas informem os nomes de 
todos os possíveis tomadores de empréstimos, e que isso é muito difícil. 
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Fonte: ESTADÃO CONTEÚDO 
 
Unión Europea sostienen que problema de Brasil reside en su sistema de inspección sanitaria 

10/07/17 - por Equipe BeefPoint O embaixador da União Europeia (UE) no Brasil, João Cravinho, afirmou 
que o problema da carne brasileira não está no produto em si, chamado por ele de “imbatível” no mercado 
internacional. O ponto fraco é o deficiente sistema de controle sanitário. Segundo ele, a Operação Carne 
Fraca da Polícia Federal, deflagrada em março e marcada pela concessão de certificados falsos para 
produtos adulterados a grandes frigoríficos, colocou um holofote sobre o problema. 
Cravinho explicou que a preocupação da UE não é exatamente com o esquema de corrupção que foi 
identificado na operação da PF, mas com o sistema de fiscalização do setor público e que providências 
foram tomadas para resolver os problemas. 
Lembrou que uma auditoria realizada por técnicos europeus em maio último identificou falhas, que, 
segundo ele, nunca tiveram correção. A mensagem foi transmitida na carta encaminhada ao ministro 
Blairo Maggi pelo comissário de Saúde do bloco, Vytenis Andriukaitis, em que ele afirma que a 
capacidade de o Brasil monitorar desde o abate até a exportação não é adequada. 
“Neste momento, não temos qualquer impedimento da carne brasileira no mercado europeu. Ou melhor, 
impedimos a carne de cavalo, que era uma parcela pequena das exportações para a Europa, e a suína, 
que nunca foi autorizada. A bovina não foi afetada na inspeção. Em relação à carne de frango, havia não 
só deficiências no controle sanitário como irregularidades na fronteira. Portanto, colocou-se a exigência de 
um certificado de controle sanitário no momento da saída do produto no Brasil.” 
Fonte: O Globo, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Importadores reaccionan ante la confirmación de sobornos a inspectores veterinarios 

Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 14/07/17 - por Equipe BeefPoint 
A União Europeia e os Estados Unidos reagiram rápido às informações de que a JBS pagava um 
“mensalinho” de até R$ 20 mil a fiscais agropecuários no Brasil. 
A preocupação do governo brasileiro é que a lista de Wesley endureça os questionamentos ou restrições 
de importadores justamente num momento em que se alimentava a esperança de melhorar o acesso a 
grandes mercados, como a China. 
Logo na manhã de ontem, a delegação europeia em Brasília pediu explicações ao governo sobre o caso. 
E no fim da tarde, em Bruxelas, a porta-voz de Saúde e Segurança Alimentar da Comissão Europeia 
apresentou a reação oficial da UE, colocando em dúvida a credibilidade da certificação brasileira de 
exportação – que já está abalada desde a Operação Carne Fraca, deflagrada pela Política Federal em 17 
de março. 
“A Comissão Europeia continua a seguir os desenvolvimentos, incluindo a evolução da investigação 
policial [no âmbito da Carne Fraca] e continuará a tomar as medidas necessárias para proteger os 
cidadãos da UE, afirmou a porta-voz. 
Para a Comissão, o sistema de controle oficial brasileiro para a produção de carnes bovina, de cavalo e 
de frango – e derivados – para exportação ao mercado europeu é capaz de fornecer as garantias 
necessárias. Mas “deficiências detectadas durante a auditoria [feita pela UE recentemente no Brasil] 
demonstram que, para todos os setores, com exceção da carne bovina, o sistema não está totalmente ou 
efetivamente implementado, e isso compromete a confiabilidade da certificação de exportação”. 
A revelação do “mensalinho” pegou o secretário-executivo do ministério, Eumar Novacki, no fim de uma 
maratona de reuniões com alguns importadores, em Genebra, durante as quais ele tentou desmontar 
temores sobre o controle sanitário brasileiro. 
Num primeiro momento, Novacki admitiu que a prática não se restringia à JBS. “Parece que eram várias 
empresas”, disse. Ele confirmou que depois da Carne Fraca o ministério recebeu outras denúncias sobre 
práticas pouco ortodoxas de fiscais. Mas pouco depois ressalvou que, até agora, o “mensalinho” estava 
restrito à JBS, única a admitir o problema. 
Conforme Novacki, a preocupação dos importadores é com procedimentos, e o Brasil defende que a 
“auditoria tem que ser no produto, não no procedimento”. Ele garantiu que o sistema de controle sanitário 
brasileiro continuará sendo modernizado, mas que “não há a mínima possibilidade de contratar 10 mil 
veterinários”. 
O secretário disse que a ideia em Brasília é criar um sistema de controle misto, por meio de uma agência 
de sanidade agropecuária mantida por recursos de empresas privadas. Essa agência poderia bancar os 
fiscais, mas toda a supervisão seria realizada pelo Ministério da Agricultura. Mas não há nada definido. 
A União Europeia insiste, porém, que a inspeção sanitária seja feita exclusivamente por fiscais do 
governo, ainda que, para Novacki, isso não signifique necessariamente que a fiscalização será mais 
eficiente. “Encontramos resistência corporativa, porque os fiscais entendem que isso [a revisão do sistema 
de controle] é perda de poder. Mas entendemos, pelo contrário, que o sistema será mais rápido e 
moderno”, afirmou ele. 
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O “mensalinho” da JBS também pode complicar a missão do ministro Blairo Maggi aos EUA para tentar 
remover as travas à carne bovina in natura do Brasil naquele mercado – com argumentos que incluem 
“vontade política” e boas relações bilaterais. Sobre a China, Novacki disse que há uma possibilidade de 
ampliação do mercado, com expectativa de habilitação de mais 40 frigoríficos. 
 
Estiman que en 2017 las exportaciones de carnes crecerán un 3 por ciento 

Fonte: Mapa 12 de julho de 2017 - 10:29 Secretário do Mapa afirma que missões que visitaram o país dos 
últimos meses consolidaram negócios no mercado externo 
Em Genebra, onde participa do Codex Alimentarius, o secretário-executivo do Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (Mapa), Eumar Novacki, estimou que a venda de carnes brasileiras (bovina, 
suína e de aves) ao mercado externo poderá crescer 3% neste ano. Missões internacionais, que foram 
intensificadas nos últimos meses, têm servido para consolidar e ampliar negócios nos mercados 
consumidores, explicou. 
Durante reuniões bilaterais realizadas em Genebra, o secretário-executivo do Mapa fez questão de 
ressaltar as providências adotadas para assegurar a qualidade dos produtos produzidos no Brasil. Como 
exemplo, citou a modernização dos procedimentos relacionados à produção de proteína animal e também 
da legislação do setor, como aconteceu com o Riispoa (Regulamento da Inspeção Industrial e Sanitária de 
Produtos de Origem AnimaI), que foi atualizado em março passado. 
Outro aspecto destacado pelo secretário-executivo, foi a criação do programa de compliance do 
ministério, visando aumentar o controle sobre os procedimentos internos e a relação dos fiscais com os 
produtores. Novacki disse ainda que a intenção do Mapa é estimular as empresas do setor a criarem suas 
regras de compliance. 
Novacki disse que "o agronegócio é setor prioritário da economia brasileira do país e um dos 
protagonistas no comércio internacional, com potencial de crescimento”. O secretário reiterou a meta de 
atingir 10% de participação no mercado global em cinco anos. “É ousada, mas possível”, frisou. Hoje, o 
Brasil tem quase 7% da fatia do mercado de produtos agropecuários do mundo. 
O secretário tem participado, durante esta viagem, de encontros bilaterais com representantes dos 
principais parceiros comerciais e de organismos internacionais para falar sobre a qualidade e segurança 
dos alimentos produzidos no Brasil. Novacki também quer reforçar o apoio à candidatura brasileira de 
Guilherme Costa, coordenador de Assuntos Multilaterais da Secretaria de Relações Internacionais do 
Mapa à presidência do Codex. 
O Codex Alimentarius é entidade vinculada à FAO (Organizacão das Nações Unidas para a Agricultura e 
a Alimentacão), que trata dos padrões, diretrizes e recomendações para a segurança, qualidade e 
comércio leal de alimentos entre os 188 países membros. A elaboração de normas que reflitam o 
desenvolvimento tecnológico do setor de alimentos – decisivas à inocuidade dos produtos – e que 
facilitem o comércio justo, sem barreiras sanitárias, é defendida pelo brasileiro. É a primeira vez que o 
Brasil concorre ao cargo. 
Para Novacki, "a presidência do Codex é uma grande oportunidade para que o Brasil busque uma 
participação mais efetiva nas organizações internacionais que lidam com o setor agropecuário", afirmou. 
O secretário teve encontro com o representante permanente da União Europeia junto à Organização 
Mundial do Comércio (OMC), Paolo Garzotti, e visitou o diretor-geral da OMC, o brasileiro Roberto 
Azevêdo. 
 
Opiniones del sector sobre su futuro luego de la delación de JBS 

10/07/17 - por Equipe BeefPoint O que pode acontecer daqui para a frente após delações da JBS? 
Confira opiniões de vários representantes do setor: 
 “A gente ainda não sabe o tamanho da consequência dessa delação. Mas o setor já amargava os efeitos 
do consumo retraído de carne e foi pego de surpresa”, disse Fernando Saltão, CEO da Associação 
Nacional da Pecuária Intensiva (Assocon). 
De acordo com Saltão, a redução geral na escala de abates do grupo JBS causou excesso de oferta no 
mercado e o consequente achatamento de preços. No setor de confinamento de gado, desde o início do 
ano havia a perspectiva de aumento dos animais no sistema a partir do início de junho, basicamente por 
causa dos preços baixos do milho, o principal insumo na ração animal. O cenário agora é outro e o 
confinador já trabalha com a hipótese de redução da engorda de gado. 
“No mercado futuro, os indicadores estão em baixa e muita gente não fecha a conta se confinar”, diz 
Saltão. A Assocon estima que no ano passado foram confinados abaixo de quatro milhões de animais. 
Para Saltão,  uma das probabilidades é a JBS diminuir o tamanho, o que abriria espaço para outros 
frigoríficos. “Os estrangeiros já estão sondando o mercado.” 
Há nomes fortes na indústria internacional da carne, como a americana Cargill, que está no Brasil desde 
1965. No País, embora tenha feito alguns ensaios na área de confinamento de gado, ela jamais se 
aproximou do mercado frigorífico. No entanto, nos Estados Unidos mantém uma indústria forte, por 
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exemplo com frigoríficos nos Estados do Colorado e do Kansas. Nos últimos dois anos, a empresa tem se 
mostrado disposta a investir. No início de 2016, somente para os Estados Unidos, a Cargill anunciou 
investimentos da ordem de US$ 560 milhões para reforçar o negócio de proteína animal. 
Para Luciano Vacari, diretor da Associação dos Criadores de Mato Grosso (Acrimat), a JBS é um 
problema político e deve ser tratado como tal. 
“Queremos que as indústrias que operam em Mato Grosso, e não apenas a JBS, tenham uma relação 
justa com o pecuarista”, diz ele. 
De acordo com o executivo, nos dias que seguiram a delação, os frigoríficos se aproveitaram da situação 
para baixar o preço da arroba em cerca de R$ 6. 
“Na Operação Carne Fraca houve um abalo de imagem. As exportações caíram, mas foram 
restabelecidas e hoje não temos nenhum embargo por conta disto. O que não podemos aceitar é que um 
problema político interfira no nosso negócio. O Brasil é o maior exportador de carne bovina mundo, e com 
ou sem JBS essa condição precisa ser preservada.” 
A orientação da Acrimat aos pecuaristas é que a venda do gado seja feita com pagamento à vista, em vez 
dos tradicionais 30 dias de prazo. Além disso, até a tormenta passar, a entidade quer que o governo do 
Estado suspenda o Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS), que hoje é de 7%, para 
o pecuarista abater os animais em outro Estado. 
Para Carlos Viacava, pecuarista com fazendas de gado no interior paulista, a queda de preços do boi 
gordo foi geral. Mas, embora os rumos para a carne brasileira ainda sejam incertos, para ele é possível 
vislumbrar uma luz no fim do túnel. 
“Poucos produtores correrão o risco de vender gado para a JBS, para receber com prazo de 30 dias, e 
poucos compradores confiarão na entrega de produto do frigorífico.” 
O fato é que em razão dos desdobramentos da operação policial envolvendo a JBS, a indústria frigorífica, 
como setor, terá que se adaptar a uma nova situação de mercado que vai se consolidar somente daqui 
alguns meses. 
Viacava afirma que no curto e médio prazos, o escândalo envolvendo a JBS é péssimo para as 
exportações. “O impacto está em toda a cadeia. Aos poucos, se a JBS deixar vazios no mercado, eles 
serão preenchidos.” 
Segundo José Vicente Ferraz, diretor técnico da IEG-FNP, daqui para a frente é possível que empresas 
concorrentes da JBS sejam até beneficiadas com a ocupação de espaços que eventualmente ela venha a 
perder. No país, as principais são os grupos Marfrig e Minerva. 
“Mas isto só ficará mais claro daqui alguns meses. Agora, qualquer opinião sobre os rumos para a JBS 
seria mera especulação”, diz Ferraz. Para ele, o tamanho do impacto negativo vai depender da 
capacidade de se isolar as empresas, as pessoas jurídicas, da figura dos delatores, as pessoas físicas. 
“Quanto mais o mercado conseguir fazer esta segregação, menores serão os prejuízos.” 
De acordo com Ferraz, passados os efeitos iniciais da turbulência é que se saberá qual a capacidade de 
financiamento que o grupo conseguirá mobilizar junto aos agentes financeiros e ao mercado. 
Francisco Turra, presidente da Associação Brasileira de Proteína Animal (ABPA), afirma que a delação 
premiada da JBS deixa uma lição para o setor, principalmente em relação aos cuidados que se deve ter 
em um mundo globalizado. 
“Não pode haver nada errado, nem cometer deslizes, nem cometer alguma prática irregular, nem 
descumprir normas. Superamos as dúvidas em relação à operação Carne Fraca respondendo que, 
tecnicamente, não devíamos nada a ninguém e que agimos com toda correção. Temos que respeitar o 
consumidor, seja ele brasileiro ou de qualquer outro país.” 
E agora, como fica o mercado? “O escândalo é dos donos da JBS e não há questionamento sobre a lisura 
da pecuária como setor”, conclui Turra. 
Fonte: Dinheiro Rural, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Banco do Brasil lanzó medidas de apoyo al sector 

10/07/17 - por Equipe BeefPoint  O Banco do Brasil (BB) decidiu prorrogar por um ano o pagamento das 
parcelas do crédito rural com vencimento até dezembro de 2017. A medida está sendo oferecida devido à 
situação do mercado interno depois da “Operação Carne Fraca” e da delação da JBS. 
A decisão do BB ocorreu depois que a Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA) realizou 
um amplo trabalho para alertar os agentes financeiros sobre a situação dos pecuaristas diante da 
contínua desvalorização da arroba do boi. 
Levantamento da CNA mostra que, de janeiro a julho deste ano, o valor da arroba do boi gordo acumulou 
queda de 16%, tendo como referência São Paulo. 
A medida, segundo o diretor de Agronegócios do BB, Marco Túlio Moraes da Costa, não será automática. 
Cada pecuarista terá de ir até a agência bancária onde assinou o contrato e pedir a prorrogação do prazo 
de pagamento. 
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A prorrogação terá condição específica para cada região em virtude da maior ou menor concentração de 
frigoríficos. O BB está sugerindo as seguintes amortizações mínimas: 
– Para empreendimentos conduzidos nas regiões Norte, Centro Oeste e Nordeste e no Estado de Minas 
Gerais não há obrigatoriedade de amortização mínima; 
– Para empreendimentos conduzidos na região Sudeste, exceto o Estado de Minas Gerais, fica sugerido 
amortização de 20% do valor da parcela; 
– Para empreendimentos conduzidos na região Sul é sugerido amortização de 50% do valor da parcela. 
Essas amortizações ainda podem ser flexibilizadas, quando a situação individual do produtor não permitir 
a entrada. A prorrogação abrange cerca de 300 mil operações num volume total de aproximadamente R$ 
7,2 bilhões. 
O Banco do Brasil já havia prorrogado, por um ano, as operações de custeio e investimento com 
vencimento entre março e junho deste ano. 
Nova linha 
O BB também criou duas novas linhas de crédito. A primeira é destinada à retenção de bezerros, matrizes 
e bois. A segunda serve para aquisição de bois para recria e engorda. 
O valor reservado para as novas linhas é de R$ 1 bilhão a juros que variam de 9,25 a 12,75%. É uma 
opção para o pecuarista “suportar com mais tranquilidade a queda ocorrida nas cotações da arroba do 
boi”, afirmou Marco Túlio. 
A carteira de crédito de agronegócios do BB é de R$ 180,1 bilhões, conforme divulgação de março de 
2017. Desse volume, 21,2% (R$ 38,1 bilhões) referem-se a operações no segmento de bovinocultura. 
Fonte: Assessoria de Comunicação CNA, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
 
URUGUAY 
Suba de precios del ganado gordo se hace más gradual 

Por Blasina y Asociados, especial para El Observador 
Julio 14, 2017 La mayoría de los negocios con novillos especiales con flete corto se concretan en el eje de 
los US$ 3,15/kg de carcasa, con negocios puntuales que se acercan a US$ 3,20/kg 
La baja oferta, especialmente en novillos, sigue siendo el factor principal del mercado y la firmeza de los 
precios persiste, pero la industria recurre a vaquillonas y vacas y, por otra parte, no parece dispuesta a 
convalidar subas tan fuertes como las de las semanas anteriores. 
La Asociación de Consignatarios de Ganado (ACG), que dos semanas atrás había marcado una suba de 
seis centavos por kilo para los mejores novillos (de US$ 3,06 a US$ 3,12), corrigió en solo dos centavos la 
cotización de la semana pasada, de US$ 3,12 a US$ 3,14. 
En la semana actual, la mayoría de los negocios por novillos especiales con flete corto se concretan en el 
eje de los US$ 3,15/kg de carcasa, con negocios puntuales que se acercan a los US$ 3,20/kg para 
ganados especiales, de punta, excepcionales. En el norte, los precios de se ubican más sobre los US$ 
3,10 a US$ 3,12 por kilo. 
Da la impresión que las subas más allá de esos valores serán muy graduales. 
El indicador del Instituto Nacional de Carnes (INAC) del precio de novillo para la semana cerrada al 8 de 
julio fue de US$ 3,11 por kilo para los terminados a campo, concentrando el 84% del total de animales, 
una suba de cuatro centavos respecto a la semana anterior cuando promedió US$ 3,065 y el valor más 
alto desde la semana cerrada al 3 de junio cuando se comenzó a informar este valor. 
El 16% de los animales negociados de feedlot promedió US$ 3,57, dos centavos por encima en relación a 
la semana anterior. 
La oferta de ganados de campo es casi nula. La disponibilidad de animales especiales, bien pesados, es 
escasa. Para lotes de terminación media el abanico de valores es amplio, con negocios hasta de US$ 
3/kg, apuntó un operador. 
Para la vaca las referencias van de US$2,85 a US$ 2,90/kg y en vaquillonas el eje está en US$ 3,05. 
Las entradas a plantas industriales siguen ágiles, en el entorno de una semana y con demanda para todas 
las categorías. 
Por ahora la faena se mantiene elevada. La semana pasada totalizó 42.560 cabezas, con una baja de 
7,9% frente a la semana anterior y 10% menor respecto a igual período del año pasado. En la semana 
cerrada el sábado 8 el PUL no faenó dos días, debido a medidas sindicales. Por cuarta semana 
consecutiva se mataron más novillos que vacas y por quinta consecutiva el porcentaje de vacas faenadas 
se mantuvo por debajo de 50%. 
La perspectiva de un mercado que se estabiliza se relaciona a un precio de exportación que por ahora no 
levanta. El precio semanal de exportación de la carne vacuna se mantuvo estable y para carne ovina 
registró el menor promedio semanal desde abril. 
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Para carne vacuna fue US$ 3.311 por tonelada en la semana al 10 de julio, casi sin cambios respecto al 
promedio de la semana anterior, pero 8% debajo de los US$ 3.602 de igual período de 2016. El valor 
promedio de las últimas cuatro semanas móviles fue de US$ 3.353 por tonelada, de acuerdo a los datos 
divulgados por el INAC. 
En la medida en que el precio de exportación no mejora, parece lo más factible que los precios de 
poszafra no se disparen. En unas semanas más estarán ingresando los ganados de avena y se 
consolidará una estabilidad en el mercado que en esta semana empezó a insinuarse. 
 
La carne subió por tercera vez en 40 días y el incremento total llegó a 8,5% 

Julio 14, Esta semana se registró el tercer ajuste 
El precio de la carne vacuna tuvo un nuevo y leve ajuste que se aplicará en carnicerías desde esta 
jornada, un aumento que significa el tercer incremento en apenas un mes y días, lo que representa una 
suba total del 8,5% durante ese período, señaló a El Observador el presidente de la Unión de Vendedores 
de Carne (UCV), Heber Falero. 
Al igual que en los dos aumentos anteriores las carnes con hueso subieron $ 3 por kilo, mientras que las 
cajas con pulpas aumentaron $ 5 por kilo. 
Los sucesivos aumentos de precios se han originado en las constantes subas de las cotizaciones de los 
ganados, que en el período representó un 5,7%. 
Dentro de las pulpas están algunos cortes de valor como el pesceto, la colita de cuadril, bola de lomo, 
pulpón y algunas paletas o agujas deshuesadas que se usan para picar. 
A su vez en las carnes con hueso existen los cortes populares como la aguja, paleta, falda, costillas y el 
tradicional asado. 
 
Fuerte arranque de importaciones en el primer trimestre de cuota 481 

12/07/2017 - En los primeros 10 días de julio llevan ingresadas 4.111 toneladas bajo la cuota 481, el cupo 
para carne vacuna de alta calidad en la Unión Europea, nacido en el marco del litigio de la carne con 
hormonas con Estados Unidos y posteriormente abierto para terceros abastecedores. 
Según publicó Faxcarne, hay 507 toneladas en espera del cupo trimestral julio-setiembre que es de 
12.050 toneladas. De mantenerse este ritmo, ya en agosto estaría completándose el cupo, un mes antes 
de finalizar el trimestre, tal como ocurrió en el último trimestre del ejercicio 2016/17 que cerró el pasado 30 
de junio, recordó Faxcarne. 
Un bróker dijo a la fuente de la publicación que el negocio se está volviendo “complejo de gestionar” para 
los exportadores e importadores porque continuamente se están haciendo “reacomodos” y 
“postergaciones” de cargas,  porque se generan sobrecostos cuando la mercadería que viajó no logra 
ingresar en la fecha prevista. “Va a ser una constante de todos los trimestres de aquí en más”, advirtió. 
 
 
Exportación de carne vacuna cierra primer semestre al alza 

Julio 12, 2017 Crece 14% en volumen y 13% en divisas;China compró 48% del total 
Las exportaciones de carne vacuna cerraron el primer semestre del año con un crecimiento de 14% en 
volumen y 13% en facturación, en comparación con igual período de 2016, según datos del Instituto 
Nacional de Carnes (INAC). 
Al mismo tiempo, China se consolidó como el principal destino, al adquirir 48% del total, es decir, casi la 
mitad de la carne vacuna exportada. Esa supremacía ya se había dado en igual período de 2016, cuando 
el gigante asiático lideró con 47% del total. 
Las exportaciones de carne vacuna, expresadas en peso con hueso, ascendieron a 225.783 toneladas en 
el primer semestre, según datos de INAC al 1° de julio pasado. 
En divisas, las ventas del primer semestre del año reportaron US$ 756,3 millones, según las cifras de 
INAC. El 92% de los ingresos en divisas fue generado por la suma de las ventas a China (38%); la Unión 
Europea (UE) –22%–; el Nafta –Canadá, EEUU y México– (17%); Israel (9%); y el Mercosur (7%). 
Principales destinos 
En volumen, 91% del total exportado fue adquirido por la suma de países o bloques económicos que 
conformaron, por su orden en el ranking: China, Nafta, UE, Israel y Mercosur. 
China, que en el primer semestre del año pasado había comprado 92.860 toneladas de carne vacuna –
peso canal–, este año adquirió 109.176 toneladas. 
Si se analizan las estadísticas por país, Estados Unidos ha sido el segundo comprador en volumen en los 
primeros seis meses del año, al adquirir 34.318 toneladas –peso canal–, una cifra superior a igual período 
de 2016, cuando compró 31.103 toneladas. 
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Israel se ubicó en tercer lugar en el ranking de compradores de carne vacuna uruguaya en el primer 
semestre, con 17.564 toneladas, 8% del total colocado. La cifra representa 1.994 toneladas más que en 
igual período de 2016. 
En cuarto lugar se ubicó Brasil, con 6.833 toneladas, seguido por la Federación Rusa, con 6.215 
toneladas, e Islas Canarias, con 3.327. 
Cabe acotar que la UE, tercer destino de la carne vacuna uruguaya como bloque económico, adquirió 
27.938 toneladas en el primer semestre del año, casi 4.000 toneladas más que en igual período de 2016. 
Los precios 
El precio promedio de exportación de carne vacuna en lo que va del año se ubicó en US$ 3.387 la 
tonelada, contra US$ 3.411 la tonelada registrado en igual período del año pasado. 
Por último, el Índice INAC de precios de Exportación Concertados, con base 100 en la semana al 5 de 
enero de 2014 y correspondientes a cortes del trasero sin hueso, en la última semana al 1° de julio fue 
0,1% superior respecto al valor del 7 de enero pasado y 1,3% inferior a la misma semana de 2016. 
Rusia por seis 
Debido a la intervención en Ucrania, Rusia recibió en 2014 una sanción que le impide importar algunos 
productos agropecuarios, materias primas y alimentos desde EEUU, Unión Europea, Noruega, Australia, 
Ucrania, Albania, Montenegro, Islandia y Liechtenstein. La misma medida recíproca aplicó Rusia a esas 
naciones. A la luz de las sanciones que ambas partes acaban de prorrogar por un año más, Rusia 
multiplicó por seis las compras de carne de Uruguay, al pasar de 1.014 toneladas a 6.215 toneladas en el 
primer semestre. 
 
Productores reiteran pedido del pago del ganado en tercera balanza 

12/07/2017 - Federación Rural planteó disconformidad con el dressing. 
Las diferencias en los porcentajes de dressing vuelven a sobresaltar a los ganaderos. La Federación 
Rural reiteró al presidente del Instituto Nacional de Carnes (INAC), Federico Stanham, que el decreto que 
regula el dressing máximo -adoptado en 2016 y en plena vigencia- no está dando el resultado esperado 
por los productores y analiza pedir que se instalen cámaras en los frigoríficos, en aquellos puntos donde 
se practica el decomiso de parte de los tejidos, en el marco del retoque de la res en la faena (conocido 
como dressing). 
Jorge Riani, presidente de la Federación Rural afirmó a El País que “vuelven a darse diferencias grandes 
entre los porcentajes de dressing que aplican los frigoríficos” y dijo que la gremial “continúa recibiendo 
quejas de los productores sobre los rendimientos del ganado enviado a faena y los porcentajes de 
dressing”. A pesar de “la suba sustancial que está teniendo el precio del ganado gordo, “bajaron los 
rendimientos y subieron los porcentajes de dressing”, afirmó el gremialista agropecuario. 
“Nunca renunciamos al pedido y reafirmamos que la industria frigorífica debería pagar el ganado gordo en 
tercera balanza -antes de la operativa de dressing en la media res-, más allá de que busque incentivos 
para reconocer la calidad aplicando métodos más objetivos”, dijo tajante Riani. 
El pago del ganado en tercera balanza volvió a estar sobre la mesa esta semana cuando el Consejo 
Directivo de la Federación Rural se reunió con el presidente de la Asociación Rural del Uruguay, Pablo 
Zerbino, apuntando a buscar una estrategia común en varios temas que afectan al sector agropecuario. 
Las reuniones seguirán con CAF y otras gremiales. 
“El pago en tercera balanza es el método más transparente”, reiteró Riani a El País. 
Por su parte, el titular del Instituto Nacional de Carnes (INAC), Federico Stanham explicó a El País que la 
semana que viene se presentará a los integrantes de la Junta Directiva, el resultado de un informe 
haciendo un balance del resultado sobre la aplicación del decreto regulador del dressing. 
Stanham recordó que “cuando se cumplieron seis meses de la aplicación del decreto dijimos que 
estábamos conformes con el resultado. El porcentaje de dressing había bajado promedialmente un punto 
y medio -según el momento- y se ven oscilaciones estacionales relacionadas con la sanidad del ganado”. 
La aplicación del decreto requiere que los técnicos del INAC estén presentes en los frigoríficos 
asesorando y haciendo observaciones, pero para el presidente del INAC, “no tiene sentido tener un 
inspector las 8 horas mientras dura la faena. No es la forma en que hoy en día se hacen los controles en 
el mundo”. Explicó que “se analiza información, se hacen observaciones y nosotros con el control que 
estamos haciendo, creemos que se ha hecho muy buen trabajo. Siempre hay algún ajuste para hacer, 
pero el trabajo ha sido muy bueno”, afirmó. 
Reunión. No sólo por el resultado del dressing, también para analizar algunos temas internos, la 
Federación Rural convocó a una reunión de presidentes de sus Entidades Federadas para el próximo 21 
de agosto. 
“Las gremiales están inquietas. Además de los problemas coyunturales, trataremos muchos problemas 
estructurales de la Federación Rural”, adelantó Riani. Más allá de este encuentro, el gremio agropecuario 
intenta dar señales de unidad y retoma el trabajo conjunto para solucionar problemas. 
No dejar de vacunar contra fiebre Aftosa 
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Uruguay replanteará en la reunión de esta semana de la Federación de Asociaciones Rurales del 
Mercosur (FARM), que se desarrollará en Paraguay, la postura de que Sudamérica no está preparada 
para dejar de vacunar contra la fiebre aftosa en 2020.“Estamos muy preocupados con la aftosa tras la 
aparición del foco en Colombia y ante la insistencia de Brasil de dejar de vacunar en algunos Estados”, 
afirmó a El País el presidente de la Federación Rural, Jorge Riani. “Vamos con la tesitura de que 
Sudamérica no tiene las condiciones sanitarias como para dejar de vacunar, se debe seguir el camino de 
ser país libre de aftosa con vacunación”, reconoció Riani. Esa postura se replanteará en Palermo. 
 
 
PARAGUAY 
Más divisas por envíos de productos cárnicos 

11 de Julio de 2017 
La carne sigue generando buenos ingresos de divisas al país por la exportación de los diversos cortes y 
derivados. Chile es el principal comprador de carne bovina y Rusia el mayor comprador de menudencias, 
según datos de Senacsa. 
La exportación total de carnes y menudencias, de enero a junio de este año, según el Servicio Nacional 
de Calidad y Salud Animal (Senacsa), fue de 238.074 toneladas, 5% más que el mismo periodo del 2016, 
permitiendo ingresos de US$ 692.242.792, un 16,11% más que el año pasado. En cuanto a destinos, 
Chile sigue siendo el mayor comprador de la carne paraguaya. 
Los detalles por productos incluyen 127.221 toneladas de carne bovina, 4,49% más que en 2016, que fue 
de 121.752 toneladas. A este nivel, el ingreso fue de US$ 541.286.233 (18,3% más). En cuanto a 
menudencia bovina, se enviaron 18.397 toneladas, generando US$ 38.554.527 (14,83% más). 
Respecto a carne porcina, Senacsa dice que este año se exportó menos que en el mismo lapso del 2016, 
con unas ventas de 501.758 kg, por US$ 1.629.857 (18,65% menos). Sumando carne porcina, 
menudencias y despojos, la exportación en estos primeros seis meses fue de 1.279 toneladas, por US$ 
2.646.929. Los envíos de carne de ave, menudencias y despojos fueron de 1.675 toneladas, lo que 
produjo un ingreso de US$ 1.348.189. 
Nuestra carne se vende a 47 países, y se sitúan en los primeros lugares, en orden de importancia, Chile, 
Rusia, Brasil, Vietnam, Israel, Taiwán, Kuwait, Irak, Angola y Líbano, entre otros. 
 
Mercosur: Paraguay no negocia, “que se repartan las toneladas en cuatro partes iguales” 

Fuente: ElAgro.com.py 11/07/2017 El Mercosur viene negociando con Europa un tratado de libre 
comercio, en este marco el capítulo agrícola es muy importante. Uno de los puntos es lograr un cupo 
especial para los países sudamericanos de carne vacuna con arancel preferencial. 
En las negociaciones anteriores (hace 10 años apróximadamente) Europa ofreció 320.000 toneladas, si 
bien aún no se conoce una cifra en este nuevo acercamiento hay expectativas de un volumen similar o 
mayor para los cuatro países. 
Luis Enrique Villasanti dijo a El Agro que defendemos la posición que #se distribuya en partes iguales 
entre los cuatro países, 25% de ese cupo para cada uno”.  “Nosotros creemos que como país igualitario 
tenemos que tener el 25%, es decir, cuatro partes iguales”, dijo. 
Hace una década cuando se avanzo en el posible tratado Paraguay era el país del Mercosur que menos 
volumen recibía de cuatros. Argentina estaba en primera lugar, luego Brasil, Uruguay y finalmente 
Paraguay. 
Hoy se entiende que nuestro país tiene en el mercado internacional una presencia más importante y sería 
justo repartir en partes iguales este contingente que se negocia. 
El tema viene siendo analizado en el Foro Mercosur de la Carne que lo integran los representantes 
privados de la cadena cárnica de los cuatros países. 
 
12/07/2017 -  El gobierno paraguayo está firme en repartir las toneladas en partes iguales en lo que refiere 
a las negociaciones UE – Mercosur. 
Paraguay mantiene firme su postura de, en caso de acuerdo entre el Mercosur y la Unión Europea, 
repartir las toneladas en porcentajes iguales de 25% para cada miembro. “Es innegociable”, dijo el 
viceministro de Ganadería en Paraguay, Marcos Medina. 
Medina comentó a Rurales el País que han cambiado los escenarios y Paraguay ha crecido mucho y 
pretende seguir haciéndolo. “Apostamos a los mercados premium por lo que esto significa una enorme 
posibilidad de entrar con mayor volumen al mercado de Europa”, expresó. Además contó que las 
negociaciones están entre las 100 mil y las 320 mil toneladas de carne que se habian hablado en algún 
momento. 
Ingreso a Estados Unidos. El viceministro de Ganadería expresó que “siendo cautelosamente optimistas 
estaríamos hablando de un proceso de al menos dos años” para entrar al mercado americano. 
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El ingreso a Estados Unidos tiene tres etapas. La primera es el proceso de aprobación del organismo 
encargado de la sanidad animal del cual se está esperando el reporte. En segundo lugar, antes del mes 
de octubre se entraría en la etapa de aprobación del sistema industrial paraguayo. La última etapa es la 
aprobación y es donde se realizan las audiencias públicas para que finalmente pueda concluirse el 
proyecto. 
Impuesto a la soja. La postura del presidente Horacio Cartes dejó en claro que no se apoyaría ningún 
impuesto a las exportaciones “y menos a las agropecuarias”, según Medina, porque “poner un impuesto 
más sería una imprudencia por parte de cualquier gobierno”. 
Inversiones. En lo que refiere al elevado número que se ha registrado de inversiones en el territorio 
paraguayo, el jerarca comentó que “somos, quizás, la economía más abierta de la región, por tanto, las 
inversiones son parte de la política de estado”. 
Mariano Roque Alonso. En cuanto a la 72º Expo Mariano Roque Alonso, Marcos Medina sostiene que la 
actividad “siempre es importante para tomar la temperatura de los avances que vamos teniendo en el 
sector ganadero”. 
Destacó que el 60% de los animales que son expuestos son producto de transferencia de embriones o de 
fertilización in vitro, lo que significa que se hace una fuerte apuesta e inversión en tecnología. 
 
La carne paraguaya cada vez más cerca de ingresar a EEUU 

Fuente: El Agro y ARP 10/07/2017 - Una delegación integrada por el Ministro de Agricultura y Ganadería, 
Sr. Juan Carlos Baruja; el Viceministro de Ganadería, Dr. Marcos Medina; el Presidente del Instituto 
Paraguayo de Tecnología Agraria (IPTA), Ing. Santiago Bertoni, y referentes oficiales de la Embajada de 
Paraguay en Washington, mantuvieron una reunión en la capital estadounidense con autoridades del 
Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA). 
La delegación guaraní fue recibida por el Sr. Jason Hafesmeiter, subsecretario adjunto para el Comercio y 
Asuntos Agrícolas Extranjeros del USDA, con el objetivo negociar el ingreso de la carne paraguaya a 
Estados Unidos. 
En la oportunidad, también se sentaron bases para el incremento del comercio bilateral, y en ese sentido 
analizaron la posibilidad de aumentar el comercio de azúcar orgánica, a más de la cooperación de la 
USDA en temas de investigación y el apoyo para los foros de negociaciones agrícolas. 
Con relación a la carne paraguaya, las autoridades del país del Norte manifestaron su voluntad política y 
comprometieron una misión técnica del Food and Safety Inspection Services (FSIS) para ayudar al 
Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa) en el proceso de información requerido para 
obtener la aprobación del referido organismo. 
Asimismo, se solicitó al Animal and Plant Health Inspection Services (APHIS) la remisión del reporte final 
de la evaluación del sistema sanitario del Paraguay, que finalizó en diciembre del 2015. 
El Viceministro de Ganadería destacó que el mercado de EUA es estratégico, pues se trata del principal 
importador de carne bovina del mundo. 
A más de ello, los principales competidores del Paraguay en los mercados internacionales han obtenido el 
acceso a ese mercado Premium, por lo que la presencia de la carne paraguaya en el mediano plazo es 
estratégico. 
 
Ingreso de Carne a EEUU 
En cuanto a la apertura del mercado americano el presidente de la ARP espera poder estar habilitado en 
el plazo de un año. A su vez, contó que Paraguay tiene “muy cerca” al mercado mexicano que también es 
“muy importante”. 
En este sentido, señaló que mientras no se tengan mercados premium como los tiene Argentina y 
Uruguay “los precios del ganado y de nuestra producción nunca pueden subir”. Desde la ARP buscan 
promocionar, tipificar y clasificar su carne y para eso se necesita de la creación de un instituto que tenga 
las bases que tiene el Inac uruguayo. 
 
Se precisa tipificación de la carne, sostiene experta 

11 de Julio de 2017 Sin establecer un sistema de tipificación para la producción de carne en Paraguay 
será muy difícil que se pueda exportar dicho producto a los EE.UU., advirtió ayer la experta Milagros 
Medina, de la certificadora Control Union, en el marco de su conferencia en la Expo 2017, en Mariano 
Roque Alonso. 
En el Mercosur, una de las zonas más importantes del mundo en la provisión de la proteína animal, 
incluyendo Chile, Paraguay es el único que no cuenta con un sistema de tipificación para la carne, señaló 
ayer la especialista de Control Union, Milagros Medina, durante su ponencia en el stand de la Asociación 
de Criadores de Brangus del Paraguay (ACBP). 
Añadió que el Senacsa está trabajando con las asociaciones de criadores de bovinos, las plantas 
frigoríficas y la certificadora mencionada, pero todavía sin concretar una normativa. “La tipificación de la 
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carne será clave para lograr la transparencia en las transacciones entre el productor y la industria”, 
enfatizó. 
En ese contexto informó que la citada empresa trabaja con las cuatro razas más importantes del Paraguay 
en la certificación de la faena. Destacó que la raza Brangus lidera el volumen de faena, con cerca del 41% 
de los animales tipificados, según la certificadora Control Union. 
La raza Brangus, que fue ingresada al país hace unas tres décadas, actualmente está con un volumen de 
faena de cerca de 370.000 cabezas sobre unos 900.000 animales faenados y tipificados este año, acotó. 
Mencionó que cuatro razas son las más importantes en cantidad en relación al volumen de faena. Ellas 
son las razas Brangus, Nelore, Braford y Brahman. La conferencista enfatizó que todas las que se 
producen en Paraguay han mostrado un gran mejoramiento de calidad en los últimos 10 años. 
“Ninguna raza bovina es mejor que otra, eso depende de lo que el productor apunta, de lo que el mercado 
exige y de lo que la experiencia le da a cada ganadero y a cada industria. La pecuaria paraguaya ha 
mejorado muy grande en genética, manejo, nutrición, en sanitación, apuntando a las reses carniceras”, 
sostuvo. 
En relación al programa de la carne Brangus, “del campo al plato”, la experta explicó que son producidas y 
envasadas para la venta local y exportación, principalmente los cortes parrilleros. También dijo que la 
Brangus es conocida como más fértil, de mayor precocidad, de fácil manejo, con mejor capacidad 
carnicera y está ampliamente extendida en el país 
 
En Paraguay pretenden crear un Instituto de la carne en base al INAC 

07/07/2017 - La Asociación Rural del Paraguay asegura que hay una diferencia importante entre los 
precios de la carne uruguaya y la carne argentina en los mismos mercados en los que está Paraguay. 
Desde la Asociación Rural del Paraguay (ARP) se proponen tener “algo parecido” a lo que es el Instituto 
Nacional de Carnes (INAC). Silvio Vargas, integrante de la ARP, dijo a Rurales El País que están 
“peleando para eso porque tenemos un muy buen producto, tenemos mercados pero no tenemos precios”. 
Desde su punto de vista hay una diferencia importante entre los precios de la carne uruguaya y la carne 
argentina en los mismos mercados en los que está Paraguay. En este sentido, buscan hacer “algo 
parecido” a lo que tiene Uruguay para salir a comercializar, controlar y promocionar la carne paraguaya. 
Vargas señaló que hay gente uruguaya trabajando “muy de cerca con gente de acá”. 
Panorama ganadero. En lo que refiere al negocio ganadero comentó que “está bien”. El productor 
paraguayo sigue apostando fuerte a la genética “sin escatimar en gastos” y la carne paraguaya está muy 
demandada en todo el mundo. 
Opina que es un año positivo donde el resultado “está a la vista” con un novillo en el entorno de los US$ 
3,20 y una vaca de consumo interno que alcanzó los US$ 3. Además, el ternero se mantuvo en buenos 
precios, “e incluso mejor que el año pasado”.   
En lo que refiere al caso de JBS y la compra de sus plantas por Minerva el directivo entiende que no debe 
llamar la atención porque al fin y al cabo “Brasil maneja el mercado de la carne en el mundo”. Sin 
embargo, Silvio Vargas sostiene que “siempre fueron muy agresivos y eso no es bueno para el mercado y 
en especial para el paraguayo”. 
 
Proyectan que el país logre mejores precios por la carne 

12/07/17 Ante crisis en Brasil y prohibición de la India de comerciar faena 
La crisis brasileña a raíz de la carne en mal estado que era maquillada y exportada, más la situación de la 
India, que prohibió la venta de vacunos para faena, repercuten positivamente para jugadores pequeños 
del rubro, como Paraguay, al obtener mejores precios. Así lo explicaron anoche, en el salón de ARP de la 
Expo. 
“Situación actual y perspectivas del mercado de la carne” se denominó la exposición del Lic. Ignacio 
Iriarte, de Argentina, organizada por el Consorcio de Ganaderos para Experimentación Agropecuaria 
(CEA) juntamente con el Banco Itaú Paraguay. Fue en el salón de la Asociación Rural del Paraguay 
(ARP), en el marco de la Expo. 
El experto explicó que tanto Brasil como India son dos gigantes de la carne. Por ejemplo, de un total de 
consumo mundial de 10 millones de toneladas anuales, la India provee el 20% y cifra similar el país 
vecino. Con el escenario descripto, habrá una menor cantidad ofertada de productos del sector, por lo que 
la carne se irá valorizando como ya está ocurriendo en este momento. 
En ese sentido, insistió en que se está observando un fortalecimiento de la cotización del commodity, con 
un repunte después de cuatro años de reducciones. Según Senacsa, ha habido incremento del precio 
FOB Uruguay en torno al 13%. 
No es que Paraguay u otros jugadores pequeños a nivel de exportación podrán aumentar el volumen de 
envío en el corto plazo, pues ya están exportando cerca del 70% de su producción, pero sí lograrán 
obtener mejores precios. 
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De acuerdo con los datos, nuestro país produce 600.000 toneladas anuales de carne faenada, de las 
cuales, 400.000 se exportan y 200.000 se consumen en el mercado interno. 
Conquistar EE.UU. 
Iriarte explicó que EE.UU. dejó de comprar carne brasileña después del escándalo del frigorífico 
multinacional JBS, pues encontraron cientos de inspectores que eran coimeados para que la carne que no 
estaba en condiciones pase los controles de exportación. Acotó que esto podría ser aprovechado por 
Paraguay para posicionarse en el mercado norteamericano. 
En cuanto a la situación de India, en donde la población mayoritaria profesa el hinduismo y considera que 
la vaca es un ser sagrado, se prohibió la comercialización vacuna para faena. Según lo explicado, esa 
determinación fue apelada y la decisión final quedó en suspenso. Si se llegara a ratificar, también afectará 
a la cotización en el rubro cárnico a nivel mundial, pues elevará aún más los valores. 
 
UNIÓN EUROPEA  
Acuerdo con JAPÓN beneficiará a productores de carne europeos 

By USMEF July 11, 2017  The European Union and Japan have completed negotiations on an economic 
partnership agreement that will significantly lower tariffs on Japan’s imports of EU pork and beef. 
U.S. Meat Export Federation (USMEF) economist Erin Borror explains the red meat trade terms included in 
the Japan-EU agreement mirror those the U.S. had previously negotiated with Japan under the Trans-
Pacific Partnership (TPP). For EU pork, the biggest market access gains are for processed products, 
where tariffs on items such as ground seasoned pork and canned hams (currently 20%) will be phased out 
over five years. Tariffs on bacon and cured hams (now 8.5%) will be phased to zero over 10 years and 
Japan’s gate price, which sets a minimum value on these items that has greatly limited trade, will be 
eliminated by year 12. The EU is currently Japan’s second-largest pork supplier, following the U.S. 
Japan’s 38.5% tariff on EU beef will drop initially to 27.5%, then will be phased down to 9% over 15 years. 
While the EU is not currently a large player in the Japanese beef market, European exporters may be well-
positioned to capitalize on expanded opportunities for beef variety meat items such as tongues and skirts. 
Japan’s tariff rate on these items will drop from 12.8% to 6.4% initially, then will be phased to zero by year 
11 for tongues, and by year 13 for skirts. 
 
ESTADOS UNIDOS 
Exportaciones atraviesan un buen momento 

10 July 2017 US - US pork and beef exports posted a strong May performance, increasing significantly 
from the previous month and from year-ago levels, according to statistics released by USDA and compiled 
by USMEF. 
May beef exports totaled 105,321 mt, up 6 per cent from a year ago, valued at $582.6 million, up 9 per 
cent. For January through May, beef exports were up 12 per cent in volume (497,322 mt) and 16 per cent 
in value ($2.75 billion) compared to the same period last year. 
Exports accounted for 13 per cent of total US beef production in May and 10 per cent for muscle cuts only 
– each down one percentage point from a year ago. Through May, these ratios were steady with last year’s 
pace – 12.8 per cent for total production and 10 percent for muscle cuts. Export value per head of fed 
slaughter averaged $265.55 in May, matching the average from a year ago. 
Through May, per-head export value averaged $270.27, up 8 per cent. Beef export prices are also 
increasing, especially in key Asian markets, with double-digit increases in Japan and Korea in May 
illustrating the strong demand for US beef. 
May was a particularly strong month for variety meat exports, with pork variety meat volume climbing 16 
per cent to 47,766 mt (a record high for May), and value up 33 per cent to $102.7 million. Beef variety meat 
exports reached 2017 highs in both volume (30,173 mt, up 12 per cent) and value ($77.7 million, up 10 per 
cent). 
"2017 is shaping up as a very solid year for US pork and beef exports, but we remain in an extremely 
competitive situation in each of our key markets," said Philip Seng, USMEF president and CEO. 
"That’s why it is so important to capitalize on every opportunity to increase carcass value, and this is where 
variety meat plays an important role. USMEF has been working with our industry partners to expand the 
range of variety meat product offerings and diversify their destinations, and those efforts are paying 
important dividends for producers," Mr Seng said. 
Japan, Korea and Taiwan shine for US beef while rebound in Hong Kong continues 
Beef exports to leading market Japan maintained their strong momentum in May, with volume up 9 per 
cent to 25,340 mt and value up 24 per cent to $160.8 million. Through May, exports to Japan exceeded 
last year’s pace by 28 per cent in volume (123,291 mt) and 32 per cent in value ($731.4 million). This 
included a 45 per cent increase in chilled beef exports to 58,000 mt, valued at $414 million (up 42 per 
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cent). US beef now accounts for 51 per cent of Japan’s chilled beef imports, surpassing Australia, and 
climbing from 40 per cent last year. 
May beef exports to South Korea fell below last year’s large volume (14,268 mt, down 8 per cent) but still 
increased 2 per cent in value to $89.2 million. Chilled exports were the largest of the year at 3,700 mt, up 
89 per cent. For January through May, exports to Korea were up 12 per cent in volume (68,656 mt) and 21 
per cent in value ($435.3 million). This included an 85 per cent increase in chilled exports (to 15,700 mt) 
with value up 88 per cent to $138.5 million. The US is now Korea’s largest supplier of chilled beef, with 
market share climbing from 36.5 per cent last year to 52 per cent in 2017, surpassing Australia. 
Beef exports to Taiwan posted a solid May performance with volume up 24 per cent to 3,426 mt and value 
up 20 per cent to $28.6 million. Through May, exports to Taiwan totaled 16,925 mt (up 24 per cent) valued 
at $147.1 million (up 27 per cent). This included chilled exports of 6,650 mt (up 16 per cent) valued at $76 
million (up 19 per cent). The US is the largest supplier of beef to Taiwan and holds 70 per cent of the 
chilled beef market. 
After a slow start to the year, exports to Hong Kong continued to gain momentum in May with exports 
increasing 29 per cent in volume (10,290 mt) and 36 per cent in value ($66.4 million). Through May, 
exports to Hong Kong totaled 47,683 mt (up 7 per cent) valued at $300.3 million (up 14 per cent). 
Beef exports within North America declined in May, with volumes below year-ago levels for both Mexico 
(20,797 mt, down 7 per cent) and Canada (8,700 mt, down 21 per cent). Through May, exports to Mexico 
were still up 4 per cent year-over-year in volume (95,379 mt) but fell 5 per cent in value ($379.1 million). 
January-May exports to Canada remained ahead of last year’s pace in both volume (47,405 mt, up 3 per 
cent) and value ($319.7 million, up 6 per cent). 
TheCattleSite News Desk 
 
Acuerdo UE – Japón perjudicará a los productores estadounidenses 

10 July 2017 US - In the weekend DLR issue we gave an update on the status of US beef, pork and 
chicken exports in May (they were up) and what the latest weekly export data implies for the volume of 
trade in June and July, writes Steiner Consulting Group, DLR Division, Inc. 
Today, however, we thought it would be appropriate to cover a development that has the potential to 
negatively impact US beef and pork trade for many years to come, namely the Economic Partnership 
Agreement (EPA) between Japan and the European Union. 
We say it has the potential not that it will immediately impact our trade since the principle agreement will be 
slowly implemented over a number of years. 
Still, this agreement and the previous Free Trade Agreement between Japan and Australia put US 
livestock producers at a significant disadvantage, with US product facing stiff tariffs while tariffs on product 
from our main competitors slowly fade away. 
Japan is one of the largest buyers of US beef and pork, accounting for 26 per cent of all US beef and veal 
volume in 2016. In 2016, the value of all US beef and beef variety meats sold to Japan was a little over 
$1.5 billion. 
Pork exports to Japan in 2016 accounted for about 23 per cent of the entire volume exported. The 
combined value of US pork and pork variety meats in 2016 was almost $1.6 billion. The recent EPA 
between Japan and the EU will phase out a number of tariffs/duties that EU products currently face when 
coming into the Japanese market. 
Interestingly, many of the provisions for lowering tariffs between Japan and EU are almost the same as 
what the US would have received as part of the TPP negotiations. For those interested in reading the text 
of the principle agreement and all that’s involved, you can find it following this link. 
We reached out to our friends at the US Meat Export Federation (USMEF) who follow these matters 
closely. They explained that in the case of beef, the Japan/EU EPA agreement stipulates that "the duty of 
38.5 per cent will drop initially to 27.5 per cent and then will be phased down to 9 per cent over 15 years. 
Duties on variety meats will also be slashed initially, for example tongues at skirts at 12.8 per cent will be 
reduced to 6.4 per cent and then phased to zero by year 11 and year 13, respectively." 
Japan will continue to maintain safeguard levels in place, i.e. a specified volume of product is allowed to 
come in at specified tariffs. Once that volume is filled, all additional product will be assessed a higher tariff. 
The point on Japanese safeguards is one we have discussed many times during the years and it has the 
potential to become an issue once again this year. 
A recent report from USMEF indicated that there is a risk the beef safeguard for imported frozen beef in 
Japan may be triggered at the end of July. Australian frozen beef exports to Japan in May were 18.8 per 
cent higher than the previous year and June exports to Japan were 23.5 per cent higher than a year ago. 
Similarly US beef exports to Japan have been increasing in double digits as well. 
If the safeguard is triggered, USMEF notes that "the 50 per cent duty on US frozen beef will be in effect 
through March 2018, or the end of the current Japanese fiscal year. Under the terms of the Japan-Australia 
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Economic Partnership Agreement (JAEPA), the duty on Australian frozen beef will remain at 27.2 per cent, 
as Australian beef is subject only to a separate annual safeguard." 
This is important and something market will pay close attention to later this month. 
USMEF does not expect the Japan/EU agreement to have much impact on sales of fresh/frozen US pork, 
at least initially. What will be impacted in the short term are sales of US cooked pork as tariffs for those 
items will decline sharply in the next five years. 
Cooked US ham, bacon a ground pork will be at a significant disadvantage relative to competing products 
from EU countries. In the long term, the agreement is negative for US pork exports as some of the tariffs 
currently assessed for product coming under safeguard levels will be phased out over time. 
 
Promoción en CHINA – Participa el Secretario Perdue 

12 July 2017 CHINA - USMEF recently noted that US Agriculture Secretary Sonny Perdue was in China to 
promote the return of US beef. 
Following this media reception in Beijing, Perdue participated in a US beef retail launch promotion at a City 
Super supermarket in Shanghai. 
Funded through support from the Nebraska Beef Council, the promotional event featured USDA Foreign 
Agricultural Service representatives, Nebraska Department Agriculture Director Greg Ibach, US beef 
exporters and USMEF-China staff. 
US Agriculture Secretary Sonny Perdue and chef Austin Hu prepare US steaks at a City Super 
supermarket in Shanghai 
Mr Perdue assisted guest chef Austin Hu in preparing US ribeye steaks for City Super customers as the 
US delegation distributed samples and explained the unique qualities and attributes of US beef. 
Other cuts available for sale during the promotion were ribeye hot pot slices, striploins and chuck eye roll 
slices. 
"I'm especially delighted to be here with you, with US beef coming back to China," Mr Perdue said. 
"This is tremendous news for the American beef industry, the agriculture community, and the American 
economy in general. 
"There’s no doubt in my mind that when the Chinese people taste our high-quality US beef, they’ll want 
more of it." 
See excerpts from Mr Perdue’s remarks, customer interviews and other news coverage of the City Super 
event from CGTN TV online. 
"We still have a long way to go in developing large-scale sales and exports to China," said Joel Haggard, 
USMEF senior vice president for the Asia Pacific. 
"But we are very encouraged by the initial response to US beef. 
"Although supplies remain quite limited, we are seeing more and more bricks-and-mortar retail outlets and 
e-commerce platforms adding US beef items to their meat offerings." 
TheCattleSite News Desk 
 
China firma contratos para importar soja y carnes bovinas y porcinas 

Bloomberg News 14 de julio de 2017 Soy agreement is latest China-U.S. agreement in 100-day round 
Comprehensive Economic Dialogue starts Wednesday in Washington 
As 100 days of trade talks between the two largest economies rumble to a close, Chinese officials and 
executives have been roaming the farmland of Iowa and doing what might appeal to U.S. President Donald 
Trump most: deals. 
Contracts signed Thursday -- for the import of 12.5 million tons of U.S. soybeans and 371 tons of pork and 
beef -- can be seen as another result of the renewed economic-diplomacy push started by Trump and 
Chinese President Xi Jinping at their April meeting in Florida. 
Talks are yielding progress: China is buying American beef again after a 14-year ban, approving more 
biotech products, and increasing U.S. natural gas imports. But if the nations are to make any meaningful 
dent in the $347 billion U.S. deficit that’s the object of Trump’s ire, they may have to keep negotiating 
beyond the modest agreements already signed. 
"Deals such as the soybeans definitely create favorable conditions for negotiations," said Gai Xinzhe, an 
analyst at Bank of China’s Institute of International Finance in Beijing. "Trump is a businessman and loves 
making deals. These will give Trump something he can announce at home. But ultimately it’ll take a very 
long time to resolve the trade imbalance." 
The two nations have been working on "very major trade components," Trump said at a press conference 
in Paris this week. But there still may be hiccups in the relationship: he has threatened tariffs or quotas on 
steel imports, which may hurt China and other nations. 
Read More: Trump Says Xi Is ‘Terrific,’ Can Do More on North Korea 
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Chinese officials have indicated the 100-day talks will be extended to stretch over a year. Meanwhile, the 
Comprehensive Economic Dialogue, led by Chinese Vice Premier Wang Yang, U.S. Treasury Secretary 
Steven Mnuchin, and Commerce Secretary Wilbur Ross, will kick off its first round on July 19. 
The CED is a new framework for trade and economic negotiations that revamps the preceding Strategic 
and Economic Dialogue, which was formalized during the Obama administration, and the longstanding 
Joint Commission on Commerce and Trade. Both have drawn criticism for involving too many people and 
too few results. 
China’s exports to the U.S. rose 19.8 percent in June from a year earlier, Bloomberg calculations show. 
Imports climbed 14.8 percent, leaving the monthly trade surplus at $25.4 billion and the year-to-date figure 
at $117.5 billion. 
The CED will sum up the achievements of the 100-day trade talks and discuss what lies ahead for the one-
year plan, Gao Feng, a spokesman for the Ministry of Commerce said at a press conference on Thursday. 
The two sides will also talk about economic coordination, global economic governance, and trade and 
investment issues, he said. 
"The 100-day is mostly about deals, say you import this and we export that, but the CED should cover 
more ground, and more profound issues," said Gai. It’s unclear whether China will be as active in the CED 
as in the past 100 days, he said, adding that “everyone is looking forward” to the difference the new 
dialogue could make. 
Agriculture, Chemicals 
In future talks, China is likely to strike more deals with the U.S. in agriculture, chemicals and tech, while 
opening more service sectors including accounting, advertising and law, Wang Hanfeng, an analyst at 
China International Capital Corp. in Shanghai, wrote in a recent note. 
The Asian nation is also likely in following negotiations to reduce tariffs and lower market barriers for 
American companies while seeking more access to U.S. infrastructure construction, they wrote. 
In a May report, the Commerce Ministry said it wants to increase U.S. agricultural imports such as 
soybeans and cotton, along with American energy products such as liquid natural gas, crude oil and 
refined oil, plus aircraft, integrated circuits and machine tools. 
"China has done its utmost to try to offset the trade surplus with the United States, in addition to promises 
of more imports of meat and soy, and there’s potential for China to expand grain imports," said Li Qiang, 
chief analyst with Shanghai JC Intelligence Co. Ltd, a private agriculture consulting firm. Li also argued that 
the U.S. side also have to make concessions to ensure "successful outcomes." 
 
Productores agropecuarios preocupados por restricciones a la importación de la Administración 
Trump 

By Richard Cowan, Reuters July 14, 2017 With talks to renegotiate the NAFTA trade pact just weeks 
away, U.S. farm groups and lawmakers from rural states are intensifying lobbying of President Donald 
Trump's administration with one central message: leave farming out of it. 
Trump blames the North American Free Trade Agreement - the "worst trade deal ever" in his words - for 
millions of lost manufacturing jobs and promises to tilt it in America's favor. 
But for U.S. farmers the 23-year old pact secures access to stable, lucrative markets in Mexico and 
Canada that now account for over a quarter of U.S. farm exports. 
Now they fear this access could become a bargaining chip in efforts to get a better deal for U.S. 
manufacturers. 
"Perhaps some other sectors of our economy are given better terms and in exchange for that agriculture 
tariffs would be reintroduced," said Joe Schuele, a spokesman for the U.S. Meat Export Federation in 
Denver, Colorado. 
Another concern is that the mere uncertainty of open-ended trade talks could drive Mexico to alternative 
suppliers of grains, dairy products, beef and pork. 
Mexico became even more crucial after Trump's pullout from a vast Pacific Rim trade pact negotiated 
under Barack Obama dashed farmers' hopes of free access to more markets. 
Next week, U.S. Trade Representative Robert Lighthizer is due to outline the administration's goals for the 
NAFTA talks to Congress and the farm lobby has turned up the heat in the past weeks to ensure that its 
interests will make Lighthizer's list. 
Operating under the umbrella of the U.S. Food and Agriculture Dialogue for Trade, more than 130 
commodity groups and agribusiness giants since Trump's inauguration have been bombarding the new 
administration with phone calls and letters, public comments to USTR and face-to-face meetings with top 
officials who have Trump's ear. 
"Our first ask is to do no harm," said Cassandra Kuball, the head of the umbrella group. 
Lobbyists said that Lighthizer, Agriculture Secretary Sonny Perdue and Commerce Secretary Wilbur Ross 
have been receptive, but the wild card is how Trump ultimately will come down on the talks. They also 
wonder what concessions Mexico will seek from Washington in the talks due to start in mid-August. 
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Among the groups involved are the American Soybean Association, Corn Refiners Association and 
National Grain and Feed Association and firms such as Land O'Lakes, Inc., Tyson Foods, Inc., Louis 
Dreyfus Company North America, Archer Daniels Midland Co. and others. 
For example, U.S. cotton producers, marketers and shippers in mid-June warned the Trump administration 
that any weakening of NAFTA "would threaten the health of the U.S. industry and the jobs of the 125,000 
Americans employed by it." 
Quadrupling Exports 
Annual U.S. farm exports to Mexico have grown from about $4 billion in 1994, when NAFTA began, to an 
estimated $18.5 billion this year. With Canada included, that number is forecast to reach $40 billion, 
quadrupling under NAFTA. 
Republican lawmakers from rural states that have backed Trump in the 2016 election have sought to 
leverage their political clout to press farmers' case at a time when they struggle with low crop prices. 
Pat Roberts, Republican senator from Kansas, who chairs the Senate Agriculture Committee, said he used 
an unexpected invitation for a private White House meeting with Trump to plug in agriculture's cause in 
NAFTA and beyond. 
"He (Trump) wanted to know what was happening in farmland," Roberts said. "I told him we went through a 
very rough patch and if we did not have a strong, robust, predictable trade policy, it's going to make life 
much more difficult in farm country," Roberts said of the 45-minute meeting in late June. 
In May, 18 Republican senators, mainly from pro-Trump farming states, wrote the administration about the 
"tremendous growth" in U.S. trade with Mexico and Canada as a result of NAFTA. 
"Efforts to abandon the agreement or impose unnecessary restrictions on trade with our North American 
partners will have devastating economic consequences," they warned. 
Trump's pledges to crack down on immigration and calls for a wall along the border with Mexico also vex 
farm state lawmakers. 
"What I really need is a good, solid immigration system,” South Dakota Republican Senator Mike Rounds 
said. Given his state's low unemployment rate of just around 2.8 percent, farmers and ranchers need better 
access to legal foreign labor, he said. 
Storm Over Sunny Slope 
Agriculture Secretary Perdue got a taste of farmers' angst when met cattle ranchers in Nebraska on May 
20. The event was held shortly after Washington agreed with China to resume beef exports, but some 60 
ranchers who gathered at U.S. Senator Deb Fischer's Sunny Slope Ranch quickly turned to NAFTA. 
"If the president wants to renegotiate that agreement with our neighbors and partners in Mexico and 
Canada please leave the ag portion of that discussion out," said Pete McClymont, executive vice president 
of Nebraska Cattlemen, summarizing the discussion. 
While lobbying in Washington, some Republican lawmakers have also met with Mexico's ambassador and 
U.S. farming representatives traveled south to assure their partners unsettled by Trump's "America First" 
mantra. 
"The common comment is: 'why are you here? The problem is not with us. The problem is in Washington. 
Why are you talking to us?'" said Tom Sleight, president and CEO of the U.S. Grains Council. "The new 
normal is that feed buyers, millers, grain buyers are actively looking at alternative sources," he said. 
It will take months to find out how effective the lobbying was. Meantime, some are willing to give Trump the 
benefit of the doubt. 
Daryl Haack, a corn and soybean farmer from Primghar in northwest Iowa, like others fears retaliation from 
either Canada or Mexico, but is optimistic it will not come to that. 
"I think President Trump is a negotiator," he said. "I think he runs bluffs. A lot of negotiators will do that." 
 
CANADA Aboga por avanzar en el TPP sin ESTADOS UNIDOS 

13 July - The President of the Canadian Agri-Food Trade Alliance suggests the prospects of the Trans-
Pacific Partnership moving forward without the participation of the United States presents a tremendous 
opportunity for Canadian agriculture, according to Bruce Cochrane. 
Last week the European Union and Japan announced they have reached a free trade agreement in 
principle. 
Brian Innes, the President of the Canadian Agri-Food Trade Alliance, says Canada is losing ground to 
nations like Australia that already have free trade agreements with Japan and word that Japan and Europe 
have reach tentative deal accelerates the need for Canada reach an agreement that would involve Japan. 
Brian Innes-Canadian Agri-Food Trade Alliance 
It's certainly time that we got right to it. 
From a Canadian perspective it's a little like getting ready to watch a train wreck when other countries have 
access to Japan that we don't. 
Japan is such a high value market for Canadian agriculture, it's so critical that we have competitive access 
in that market and with Europe now signaling that they may have an agreement and Canada not having an 
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agreement that could be really bad news for our sectors that export where Europe could fill that market 
with better access. 
Pork is a prime example. 
Clearly we have a globally competitive pork industry but it succeeds because we've got competitive access 
with other countries. 
The Danes are also major pork exporters in the world as are other European pork producers. 
If they have better access to Japan than we have, that puts us at a disadvantage which means we get less 
value for our product or the Europeans beat us out of the market. 
The prospect of losing access to Japan is a really serious one for Canadian agriculture and so now, more 
than ever, we really need to get an agreement with Japan and the TPP agreement that has already been 
agreed to by Japan and Canada is a great place to start. 
Mr Innes says the fact that that key countries, including Japan, New Zealand and Australia have indicated 
they want to move the TPP forward without the United States provides an important opportunity. 
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INDIA – Corte Suprema suspendió la medida que inhabilitaba el comercio de 
bovinos para faena 
ReutersJuly 11, 2017 NEW DELHI (Reuters) - India's Supreme Court suspended on Tuesday a 
government ban on the trade of cattle for slaughter, a boost for the multi-billion dollar beef and leather 
industries mostly run by members of the Muslim minority. 
Prime Minister Narendra Modi's Hindu nationalist government in May decreed that markets could only 
trade cattle for agricultural purposes, such as plowing and dairy production, on the grounds of stopping 
cruelty to animals. 
The slaughter of cows, considered holy in Hinduism, was already banned in most parts of India, but Hindu 
hardliners and cow vigilante groups have been increasingly asserting themselves since Modi's government 
came to power in 2014. 
Muslims, who make up 14 percent of India's 1.3 billion people, said the May government decree against 
the beef and leather industry employing millions of workers, was aimed at marginalizing them. 
The Supreme Court, in issuing its decision, stressed the hardship that the ban on the trade of cattle for 
slaughter had imposed. 
"The livelihood of people should not be affected by this," Supreme Court Chief Justice Jagdish Singh 
Khehar told a court packed with lawyers and representatives of the beef industry. 
India's meat and leather industries are worth more than $16 billion in annual sales. 
After the decision, the government told the court it would modify and reissue its May order, Additional 
Solicitor General P.S. Narasimha said. 
The government could exclude buffalo from the ban - buffalo are not considered sacred - and buffalo meat 
constitutes the bulk of India's "beef" exports. 
The crackdown on the beef industry has become highly emotive with a wave of attacks on Muslims 
suspected of either storing meat or transporting cattle for slaughter. An estimated 28 people have been 
killed in cow-related violence since 2010. 
Late last month, after months of silence on the violence, Modi condemned lynchings. 
Media has reported at least two cases of attacks on Muslims since Modi spoke out. 
'HUGE RELIEF' 
Abdul Faheem Qureshi, the head of the Muslim All India Jamiatul Quresh Action Committee that supports 
meat sellers, welcomed the court decision. 
"We have to now restore the confidence of cattle traders that they can resume their business. It' a victory 
for us," said Faheem Qureshi, who had lodged a petition with the Supreme Court against the government 
ban. 
India exported 1.33 million tonnes of buffalo meat in the 2016/17 fiscal year to March 31, worth about $3.9 
billion. The previous year, it exported 1.31 million tonnes. 
The Supreme Court order was also a boost for the leather industry which supplies brands such as Inditex-
owned Zara and Clarks. 
"The order has brought huge relief," said Puran Dawar, chairman of Agra-based shoe exporter Dawar 
Footwear Industries. 
Apart from Muslims, the leather industry also employs lower-caste Hindus, mostly in menial jobs in 
tanneries. 
But a cow protection group said the government should have been more forceful in making its case in 
court. 
"The government should have stood its ground by fighting for the implementation of the ban," said Pawan 
Pandit, chairman of the India Cow Protection Group 
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"Modi must respect the sentiments of millions of Hindus, who have supported his government," Pandit said. 
 (Additional reporting by Krishna N. Das; Editing by Sanjeev Miglani, Robert Birsel) 
 
12 July 2017  INDIA - The Supreme Court on Tuesday extended across the country the Madras High Court 
order, putting on hold the Centre's notification banning the sale and purchase of cattle for slaughter from 
the cattle market. 
As a bench of Chief Justice Jagdish Singh Khehar and Justice D.Y. Chandrachud extended the operation 
of the Madras High Court order, the Centre told the court that it would be renotifying the Rules after 
considering objections from the stakeholders. 
International Business Times reports that meat sellers have complained of the adverse impact on their 
trade. 
The Centre had on 25 May brought a notification by which sale and purchase of cattle in the cattle market 
for slaughter was banned. Several states refused to implement it. 
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13 July 2017 - The Centre’s new notification on cattle trade, which the Supreme Court stayed on Tuesday, 
will not stand judicial scrutiny as it is ultra vires, former Lok Sabha Secretary General and constitutional 
expert PDT Achary said on Wednesday. 
As the prohibition of cow slaughter is outside the purview of the Union List, the NDA government tried to 
smuggle it in as a part of another Act, the Prevention of Cruelty against Animals (PCA) Act 1960, Mr 
Achary said participating on a panel discussion on new cattle trade rules at the Indian Women’s Press 
Corps in New Delhi. 
According to The Hindu Business Line, Mr Achary said the Centre has no authority to make a legislation or 
even subordinate legislation on the prohibition of cow slaughter as it is included as Directive Principle of 
State Policy. 
"That is for the states to do," he said. 
"Even that is a travesty as killing animals for food is not prohibited under the PCA Act," he said. 
Restricting cattle trade will seriously impact farmers as it would adversely hit their income generation, said 
Vikas Rawal, Professor of Economics at the Jawaharlal Nehru University. 
The contribution of animal husbandry in the growth of India agriculture has been significant in the recent 
years. This kind of restriction will only discourage farmers from rearing cattle, Professor Rawal said. 
NK Shukla, national joint secretary of the All India Kisan Sabha, said there are at least three rules in the 
notification that are particularly anti-farmer. 
Both seller and buyer of the cattle have been forced to give an undertaking that it was not sold or bought 
for slaughter, Mr Shukla said. 
According to him, more regressive is the section that bars a farmer, who bought cattle, from selling it in the 
next six months. 
"What authority does the government have to decide when should a farmer sell his cattle?" asked Shukla. 
TheCattleSite News Desk 
 
 
VARIOS 
BIELORUSIA obtiene habilitación para exporter carnes bovinas a CHINA  

11 July 2017 - Belarus has got the right to supply beef and poultry to China, Belarusian Agriculture and 
Food Deputy Minister Alexander Subbotin said on Monday. 
Mr Subbotin made the remarks to the press prior to the negotiations between Belarusian Agriculture and 
Food Minister Leonid Zayats and Director of China's General Administration of Quality Supervision, 
Inspection and Quarantine Zhi Shuping. 
"Today, 21 Belarusian beef manufacturers and 5 poultry factories will be authorised to export products to 
China," Mr Subbotin said, adding that 36 Belarusian enterprises had been earlier authorized to sell milk 
into China. 
The deputy minister said that the next step in developing the cooperation with China will be the certification 
of Belarusian enterprises for the supply of freshwater fish. 
For his part, Mr Zhi Shuping described Belarus-China relations as a friendly strategic partnership. 
"Belarus-China trade is thriving. We would like to see Belarus' safe and high-quality products on our 
market," he stressed. 
Two protocols were signed on permission for deliveries of Belarusian frozen beef and poultry to China, as 
well as a memorandum of understanding on cooperation in providing safety when importing and exporting 
food products between China's General Administration of Quality Supervision, Inspection and Quarantine 
and Belarus' Agriculture and Food Ministry. 
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COLOMBIA  Detecta nuevos focos de aftosa Chile y Rusia prohiben el ingreso de embarques  

11/07/17 - por Equipe BeefPoint  A Colômbia detectou outro surto de febre aftosa quase 20 dias depois de 
reportarem um primeiro foco desta doença e da qual o país foi declarado livre em 2009, informaram as 
autoridades nesta segunda-feira. 
O novo foco  foi localizado no município de Yacopí, em Cudinamarca, onde registraram 134 animais 
doentes, indicou o Instituto Colombiano Agropecuário (ICA) em um comunicado. 
Em 23 de junho, o organismo reportou animais com febre aftosa em Tame, no departamento de Arauca 
(fronteira com a Venezuela), mas nesta segunda o ICA “declarou oficialmente o fim” deste surto. 
 “Conseguimos resolver o foco de [febre] aftosa em Tame e estamos satisfeitos com o trabalho feito, o 
qual nos permitiu conter a doença sem encontrar mais focos por enquanto, depois da revisão de mais de 
9.000 animais”, disse o gerente-geral da ICA, Luis Martínez. 
No entanto, o ICA declarou “quarentena sanitária” por um mês em Yacopí. 
Além disso, como forma de prevenção, declarou quarentena em mais quatro municípios de Cundinamarca 
e outras localidades no departamento de Caldas, Boyacá, Antioquia e Santander “a fim de fazer a 
vigilância ativa e erradicar a enfermidade”. 
 “Não sabemos se um surto tem relação com o outro surto […]. Estamos convencidos de que a origem da 
cepa do vírus é o país vizinho, a Venezuela”, disse à imprensa o ministro da Agricultura, Aurelio Iragorri. 
Citado no comunicado, o ministro fez um chamado “aos pecuaristas e à indústria da carne” para trabalhar 
em conjunto “com o objetivo de levar à frente todas as medidas sanitárias que conduzam à erradicação da 
[febre] aftosa em Yacopí”. 
Fonte: AFP, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
12/07/17 - por Equipe BeefPoint Os mercados de carne da América e da Europa, que tinham aberto para 
a Costa Atlântica nos últimos meses, começaram a devolver lotes de produtos após a crescente ameaça 
da febre aftosa. 
Nas últimas horas, carregamentos de produtos que viajavam ao Chile e à Rússia foram devolvidos pelos 
controles desses países quando foi revelada a notícia sobre o foco de febre aftosa no departamento de 
Cundinamarca. 
José De Silvestri, CEO da Asoganorte disse que estes retornos de carne na Rússia e no Chile foram feitos 
logo após notificações negativas. 
“Já tinham sido notificadas as restrições nos mercados que tinham sido conquistados com muito trabalho, 
assim como os de Equador, Peru, Panamá. Inclusive, novas ofertas que iam bem em pequenos mercados 
como Aruba estão em risco.” 
A má notícia da devolução dos produtos de Rússia e Chile veio quando pecuaristas da Costa Atlântica 
fazem um esforço máximo e vacinam o gado de maneira massiva contra a febre aftosa. 
“Já tínhamos alcançado 99% de cobertura no departamento e 98% na costa do Caribe. O aparecimento 
de surtos em Cundinamarca nos enche de incertezas.” 
Anatolio Santos, secretário de Desenvolvimento do Governo do Atlântico, disse que não iria baixar a 
guarda e, com o apoio da polícia, reforçarão os controles na fronteira com a Venezuela, principal local de 
propagação da doença na costa atlântica. 
Fonte: Rádio Caracol, traduzida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
 
EMPRESARIAS 
JBS CADE y Justicia Federal autorizaron la venta de activos a Minerva 

11/07/17 - por Equipe BeefPoint 
O Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade) aprovou ontem, sem restrições, o acordo da JBS 
para a venda de suas operações de carne bovina no Paraguai, Uruguai e Argentina por US$ 300 milhões 
ao Grupo Minerva. A decisão do Cade está publicada em despacho no Diário Oficial da União (DOU) de 
ontem. 
Mesmo com o aval dado pelo Cade à compra de ativos da JBS pelo grupo Minerva, a operação ainda 
depende de decisão da Justiça. No mês passado, o juiz Ricardo Augusto Soares Leite, da 10a Vara 
Federal de Brasília, barrou a transação, por considerar, entre outros aspectos, “prematura qualquer 
decisão judicial de liberar a venda de ações requerida, bem como das medidas cautelares”, porque 
haveria, até agora, “fragilidade das provas apresentadas” pelos irmãos Joesley e Wesley Batista, donos 
da JBS, sobre propinas pagas a políticos com foro privilegiado. 
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De acordo com fontes do conselho, a autorização do Cade se refere estritamente à área concorrencial. O 
sinal verde do Cade significa que, do ponto de vista da concorrência, a operação não apresenta 
problemas. 
O Cade analisou a compra, pela Minerva, das empresas JBS Argentina, JBS Paraguay, Industria 
Paraguaya Frigorífica e Frigorífico Canelones. Na justificativa para a operação, a Minerva disse que os 
novos ativos complementariam suas operações e diversificariam a presença geográfica da empresa na 
América do Sul, enquanto, para a JBS, o negócio reduziria a alavancagem. 
O entendimento do Cade é que o desinvestimento da JBS só trará problema concorrencial se for vendido 
ativo para uma outra empresa com muita concentração de mercado. 
Fonte: Jornal do Comércio, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
13/07/17 - por Equipe BeefPoint A JBS informa que o Tribunal Regional Federal da 1ª Região concedeu 
liminar revertendo a decisão que proibia a empresa de negociar ativos. 
Confira abaixo a nota no site da JBS: 
A JBS S.A. comunica aos seus acionistas e ao mercado em geral que, em decisão proferida na noite de 
ontem (12), o Tribunal Regional Federal da 1ª Região concedeu liminar removendo a restrição da 
Companhia em negociar ativos. 
A referida decisão autoriza “que a JBS possa dar curso normal às suas atividades, para comprar e 
também para vender bens componentes de seu ativo, em especial a totalidade das ações de suas 
subsidiárias detentoras das operações de carne bovina na Argentina, Paraguai e Uruguai ao Grupo 
Minerva”, conforme divulgado no Fato Relevante de 06/06/2017. 
Adicionalmente, a Companhia informa que em 06/07/2017, o Conselho Administrativo de Defesa 
Econômico (CADE) emitiu sua aprovação sem restrições em relação à alienação das operações 
supracitadas, sendo que ainda está em curso o prazo para que a decisão se torne definitiva. 
Fatos julgados relevantes sobre o tema serão tempestivamente divulgados ao mercado. 
Fonte: JBS. 
 
Justiça libera venda de plantas da JBS 
Desembargador federal argumentou que o pedido para bloquear a transação com o Minerva é "ilegal e 
abusiva" 
O Tribunal Regional Federal da 1.ª Região de Brasília liberou a venda das operações de carne bovina da 
JBS da América do Sul para o frigorífico Minerva, que estava embargada desde o dia 21 de junho pela 
Justiça Federal de Brasília, apurou o jornal O Estado de S. Paulo.  
A venda das operações da Argentina, do Paraguai e do Uruguai para o Minerva, por US$ 300 milhões, foi 
anunciada em 6 de junho. Mas, três semanas depois, a Justiça bloqueou a transação, alegando que a 
venda poderia prejudicar esclarecimento de fatos denunciados na delação da cúpula da JBS, que 
envolveu o presidente Michel Temer e quase 1.900 políticos. 
Em sua decisão para conceder a liminar para destravar a transação, o desembargador federal Olindo 
Menezes afirmou que o pedido para bloquear a operação “é ilegal e abusiva”. 
No dia 3 de julho, o recurso da empresa foi negado no Supremo Tribunal Federal pelo ministro Edson 
Fachin. Em comunicado, a JBS afirma que a decisão autoriza "dar curso normal às suas atividades, para 
comprar e também para vender bens componentes de seu ativo, em especial a totalidade das ações de 
suas subsidiárias detentoras das operações de carne bovina na Argentina, Paraguai e Uruguai ao Grupo 
Minerva". 
Na segunda-feira, 10, o Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade) aprovou sem restrições do 
ponto de vista concorrencial a venda dos nove frigoríficos para o Grupo Minerva.  
O anúncio da venda da operação para o Minerva foi o primeiro movimento de desinvestimento feito pelos 
irmãos Batista, de uma série de outros negócios que eles decidiram se desfazer. 
Desde que os conteúdos da delação dos irmãos Batista vieram à tona, no dia 17 de maio, os 
controladores do grupo JBS, dona da Friboi, e da holding J&F, que detém outros negócios – como 
Eldorado (papel e celulose), Âmbar (energia), Flora (higiene e limpeza)-, estão se desfazendo 
rapidamente de ativos para levantar recursos no mercado. A operação de carnes Moy Park, da Irlanda, e 
empresas de confinamento do grupo nos EUA também serão vendidas. 
Fonte: ESTADÃO CONTEÚDO 
 
JBS Suben acciones después de la noticia 

14/07/17 - por Equipe BeefPoint A suspensão da decisão judicial de primeira instância que impedia a JBS 
de vender seus ativos fez as ações da companhia registrarem forte alta ontem na B3. Os papéis da 
empresa subiram 9,39%, para R$ 7,22. A valorização foi a maior do Ibovespa. 
Na última quarta-feira, o desembargador Olindo Menezes, do Tribunal Regional Federal da 1a Região, 
acatou o argumento da empresa de carnes de que a gestão da JBS, que tem capital aberto e acionistas 
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minoritários, não pode ser comprometida por uma investigação envolvendo seus controladores Joesley e 
Wesley Batista. 
Após a decisão do desembargador, a JBS pode dar continuidade à venda de cinco frigoríficos na 
Argentina, três no Paraguai e um no Uruguai, para a Minerva Foods, por US$ 300 milhões. A operação, já 
aprovada pelo Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade), foi anunciada no dia 6 de junho. 
Fonte: Valor Econômico, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
JBS pagaba una mensualidad a 200 inspectores sanitarios 

Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 13/07/17 - por Equipe BeefPoint 
Maior processadora de proteína animal do mundo, a JBS pagou propina mensalmente, durante vários 
anos, a cerca de 200 fiscais do Ministério da Agricultura. O “mensalinho” chegava a R$ 20 mil por 
servidor. O objetivo era fazer os fiscais federais agropecuários flexibilizarem a aplicação das regras 
sanitárias. 
As informações constam de anexo à delação premiada feita pelo presidente da JBS, Wesley Batista, ao 
Ministério Público Federal (MPF). A relação com os nomes dos fiscais envolvidos será enviada ao MPF 
em até 60 dias, segundo compromisso firmado por Wesley durante o processo de delação. 
Essa lista deve fornecer mais munição à Operação Carne Fraca, justamente no momento em que o setor 
parecia se recuperar do baque e nas negociações com outros países, o novo escândalo deve enfraquecer 
a posição brasileira e dificultar a reabertura do mercado americano de carne bovina. 
A JBS tem cerca de 60 unidades de produção sob inspeção federal e suspeita-se que o pagamento do 
“mensalinho” não se restrinja à companhia. 
No anexo à sua delação, Wesley afirma que “sempre constituiu prática corrente no mercado de frigoríficos 
o pagamento mensal de quantias de R$ 1 mil a R$ 20 mil para os auditores fiscais federais agropecuários 
do SIF [o Sistema de Inspeção Federal]”. 
Até o início dos anos 90, a lei permitia que os frigoríficos pagassem compensações aos fiscais a título de 
hora extra, uma vez que as empresas funcionam além do horário comercial. A prática foi vedada na 
gestão de Antônio Cabrera no Ministério da Agricultura, entre 1990 e 1992. 
“Ocorre que os quadros do MAPA [Ministério da Agricultura] não dispõem de auditores fiscais 
agropecuários em número sequer próximo da suficiência para que os horários de funcionamento dos 
abatedouros frigoríficos tenham cobertura integral”, disse o presidente da JBS em outro trecho do anexo à 
delação. 
De acordo com o documento entregue pelo presidente da JBS, o pagamento mensal não visava aumento 
do lucro. E, mesmo quando a interpretação das regras sanitárias era “flexibilizada”, isso não provocava 
riscos à saúde, segundo ele. Por muitos anos, os frigoríficos se ressentiram da falta de atualização do 
regulamento de inspeção federal (Riispoa), que datava de 1952 e continha práticas pouco modernas. O 
Riispoa só foi atualizado em 2017. 
Em Brasília, o “Anexo 24” da delação do empresário Wesley Batista vem sendo tratado como o embrião 
de uma “Super Carne Fraca”, pela extensão dos pagamentos. Investigadores também aguardam com 
ansiedade a chegada da lista para dar novo ritmo às apurações no âmbito da Carne Fraca original. 
Como os fiscais não têm foro privilegiado, parte da investigação deverá ser remetida à Curitiba, sede da 
Carne Fraca. Paralelamente à lista do empresário, as investigações da Carne Fraca também seguem em 
curso. 
Até agora o caso do “mensalinho” para fiscais sanitários está restrito à JBS, afirmou o secretário-executivo 
do Ministério da Agricultura, Eumar Roberto Novacki, em novo contato com a imprensa, em Genebra, 
antes de retornar ao Brasil. 
Ele reafirmou que o ministério recebeu outras denúncias envolvendo fiscais. “Estamos apurando. Vamos 
agir com o máximo de transparência e rigor nos casos comprovados.” 
Ainda nesta quinta-feira, Novacki tinha admitido que outros frigoríficos podem ter pago “mensalinhos” para 
fiscais do Ministério da Agricultura e confirmou que chegaram mais denúncias ao ministério sobre práticas 
pouco ortodoxas de fiscais. Mas observou que até agora nenhuma empresa colocou no papel as 
denúncias com nomes de fiscais, como promete a JBS. 
O secretário-executivo afirmou que, uma vez conhecidos os nomes dos 200 fiscais que receberam 
“mensalinho” da JBS, o ministério abrirá providências administrativas “para apurar com rigor”, deixando a 
parte criminal para o Ministério Público e a Polícia Federal. 
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